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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Dona OEM mil toneladas de harina a Chihuahua 
El Presidente y Director General de Organización Editorial Mexicana, Mario Vázquez Raña, 
a través de la Fundación MVR-OEM A.C., donó mil toneladas de harina nixtamalizada para 
paliar los estragos que ha provocado la sequía en diferentes zonas del estado de 

Chihuahua. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Desconfía Bartlett de Moreno Valle 

El precandidato del Partido del Trabajo (PT) al Senado de la República, Manuel Bartlett 
Díaz, demandó al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que cumpla su palabra y no 
tenga injerencia alguna en las campañas políticas, pues de lo contrario violaría la ley y se 
convertiría en un "delincuente electoral" con todas las sanciones por haber. (Heraldo) 

   

 

 

Puebla a la vanguardia en turismo  
En este primer año de gobierno municipal que encabeza Eduardo Rivera Pérez, en 

materia de turismo Puebla se colocó en primer lugar en crecimiento en turistas dentro del 
grupo de las 10 ciudades nombradas Patrimonio de la Humanidad, resaltó el director de 
Turismo, Alejandro Cañedo Priesca. (Síntesis Digital) 

  

 

 

Desenmascara CAIP a la Procuraduría 
En el primer semestre del 2011 fueron despedidas 118 personas de la Procuraduría 
General de Justicia (PGJ) por reprobar los exámenes de confianza, revelan datos 

entregados por medio de la Ley de Acceso a la Información a Intolerancia Diario. 
(Intolerancia Digital) 

  

 

 

Mil Calles, botín electoral en los distritos VI y XI 
El programa de las Mil Calles, lejos de ser un instrumento para abatir los rezagos y altos 
niveles de pobreza del municipio, fue utilizado como un ―botín electoral‖ por Eduardo 
Rivera para beneficiar a los habitantes de los distritos federales VI y XI de la ciudad, 
donde competirán los panistas identificados con el alcalde. (Cambio) 

  

 

 

Indignados piden la remoción del edil de Acatzingo 
Más de 600 pobladores del municipio de Acatzingo se manifestaron la tarde de ayer 
frente al Palacio Municipal en contra del alcalde de la localidad, Eliseo Braulio Zayas Jaen 
pidiendo su destitución al considerar que el municipio se encuentra en un estado de 
inseguridad e ingobernabilidad. (Milenio) 

  

 

 

Mil 600 despidos en la Ssa; 4 mil plazas, en riesgo 
El dirigente de la sección 16 del Sindicato Nacional Independiente de los Trabajadores de 
la Secretaría de Salud (SNITSS) de Puebla, Félix Vargas Texcucano, denunció que al 
cierre del mes de enero la Secretaría de Salud del estado (Ssa) ha despedido a alrededor 
de mil 600 empleados, entre médicos, enfermeras y personal administrativo, sin 
argumento alguno. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Promueven 281 amparos contra Ley del Issstep, asegura Consejero Jurídico 
Las inconformidades se deben al aumento en cuotas; que no existe cumplimiento de 

aprobación para garantizar una vivienda digna; el aumento de la edad para el retiro de 

60 a 65 años y el promedio de salario para fijar la pensión que reciben. (e-consulta) 
 

 

 

 

Huauchinango tendrá plantel de la BUAP: RMV 
El Gobernador Rafael Moreno Valle y el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez acordaron iniciar los trabajos para la construcción 
de la Universidad de Huauchinango. (Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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RMV y Calderón serán delincuentes electorales si intervienen en comicios: MBD 
Como delincuentes electorales serán calificados el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle Rosas y el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, en caso de que 
usen el aparato gubernamental para beneficiar al PAN en las elecciones presidenciales del 
1 de julio. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Puebla irá a la SCJN por límites con San Andrés  
El ayuntamiento de Puebla tiene como fecha límite el 13 de febrero para entregar ante la 
SCJN la controversia constitucional con respecto a la duplicidad de las cartas catastrales 

de San Andrés Cholula; el edil capitalino Eduardo Rivera refrendó que iniciarán un litigio  
(Puebla Online) 

 

 
 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Decretan prepa ...faltan escuelas 
El Presidente Felipe Calderón firmó ayer un decreto que modifica la Constitución para 
hacer obligatoria la educación media superior... aunque hacen falta infraestructura y 
profesores para hacerlo realidad. (Reforma) 

  
 

 
Crece a 52 millones número de pobres 

El número de pobres en el país aumentó en 32 millones de 20o8 a 2010 para llegar a 52 

millones, 46.2% de la población, de acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la 
Política de Desarrollo Social (Coneval). (El Universal) 

 
 

 

 
EU relanza alerta por “la violencia en todo México” 
Relaciones Exteriores desestima la advertencia y recuerda que sólo en diciembre llegaron 
un millón de extranjeros; en los cinco años recientes se triplicó el número de 

estadunidenses asesinados aquí. (Milenio)  
  
 

 

El Chapo lava dinero en EU con empresas fachada 
Utiliza El Chapo empresas de EU como fachada para lavar ganancias. Mediante esa 
práctica organizaciones criminales penetran el sistema financiero del país vecino. (La 
Jornada) 

  
 

 

Banda ancha sube 21% la utilidad de Telmex 
Durante los últimos tres meses del 2011, la utilidad neta de Teléfonos de México 
(Telmex) sumó 4,085 millones de pesos, un alza de 21.3% respecto del mismo periodo 
del año previo. (El Economista Digital) 

  
 

 

El IFE blindará elecciones contra crimen organizado 
El Consejo General del IFE aprobó el acuerdo para blindar las elecciones federales del 1 

de julio de la injerencia del crimen organizado o de penetración de dinero ilícito, pero no 
contempla la posibilidad de aplicar el polígrafo, realizar exámenes antidopaje y exámenes 

psicológicos a los candidatos, como lo había propuesto el PAN. (Crónica) 
  
 

 

Cárdenas: PAN plagió mi lema 
El fundador del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas, acusó al PAN de plagiar su frase "Un México 

para todos", la cual usa en anuncios televisivos y en el título del libro de la precandidata 

presidencial, Josefina Vázquez Mota. (Excélsior) 
 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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MILENIO  

 La victoria de Vázquez Mota fortalece al edil 
La victoria de Josefina Vázquez Mota fortaleció al presidente municipal Eduardo Rivera, quien ahora podrá 
proponer a candidatos a una diputación federal por alguno de los distritos la Angelópolis, dijo Manuel Díaz Cid, 
politólogo de la Upaep. El investigador resaltó que al apoyar a Vázquez Mota, Rivera Pérez se coloca en una 
posición ideal para que sus propuestas tengan peso al interior del PAN. Señaló que a pesar de que en las 

elecciones internas del PAN, Ernesto Cordero ganó en la entidad poblana, al final, quien resultó la abanderada es 

Vázquez Mota. (Jaime Zambrano)   
http://impreso.milenio.com/node/9109493    
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL HERALDO 

 El alcalde quiere cumplir Mil Calles 
Durante los próximos seis días el ayuntamiento habrá de terminar las últimas 100 vialidades del programa Mil 
Calles, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien 

detalló que 900 fueron terminadas en su totalidad y se espera que no haya contratiempos con las restantes.  El 
compromiso de entregar mil vialidades antes del primer informe de labores del alcalde, Eduardo Rivera Pérez, 
programado para el 15 de febrero próximo, se tiene con un avance del 90 por ciento terminadas y entregadas y 

las restantes 100 calles tienen en conjunto un avance 80 por ciento.  (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42154:el-alcalde-quiere-
cumplir-mil-calles&catid=55:ciudad&Itemid=120 
 

 
 

SINTESIS 

 Combatiran combate a la Violencia Intrafamiliar  
Debido a que la violencia intrafamiliar es una de las principales causas generadoras de perfiles delictivos, esta 
semana se inaugurará el Centro de Atención a la Violencia Intrafamiliar y de Género, así como iniciarán 

operaciones 35 centros de mediación y atención a la violencia, informó el Secretario de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. En entrevista, el funcionario comentó para la operación de los 
centros se invertirán 3 millones de pesos, recursos que proviene del programa de Subsidios para la Seguridad 

Municipal (SUBSEMUN). (Irene Díaz)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justica/4986-combatiran-combate-a-la-violencia-intrafamiliar 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Multa comuna a Cemex por el derribo de árboles 
Una sanción de 165 mil pesos, así como la reposición de 250 árboles que equivalen al derribo irregular de 17 de 

estos por las obras del Metrobús, es lo que aplicó la Secretaría de Medio Ambiente del municipio contra la 

empresa Cemex encargada de estas obras del gobierno del estado. Al respecto el titular del área, Alejandro Fabre 
Bandini, precisó que la sanción se aplicó a la empresa Cementos Mexicanos debido a que sin autorización y sin 
estudio de impacto ambiental afectó 17 árboles colocados en el camellón del bulevar Atlixco, lugar donde se 
realizan las obras del Metrobús. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89427  

 

 

http://impreso.milenio.com/node/9109493
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42154:el-alcalde-quiere-cumplir-mil-calles&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42154:el-alcalde-quiere-cumplir-mil-calles&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justica/4986-combatiran-combate-a-la-violencia-intrafamiliar
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89427
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MILENIO  

 Crecen las inversiones para combatir pobreza en un año 
Las inversiones de combate a la pobreza hechas a través de fondos federales del Ramo 33 crecieron durante el 
primer año de Eduardo Rivera Pérez, sostuvo el secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana 
(Sedesol), Javier Sánchez Díaz de Rivera. Al presentar su reporte de trabajo, en el marco del informe de labores 
que rendirá el alcalde capitalino, aseguró que el mayor crecimiento se detectó en el Programa de Rescate de 
Espacios Públicos, con una escalada de 318 por ciento. Expuso que esta bolsa proveniente aumentó 42 millones 

562 mil pesos y se aplicó en 20 espacios distintos; mientras que el Programa Hábitat se amplió en más de 79 

millones de pesos y 18 por ciento con respecto al año anterior. (SEP). (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9109496    
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

SINTESIS 

 Entregarán preseas al merito ciudadano 
Con motivo del CL Aniversario de  la Batalla  de Puebla se prepara una magna celebración a nivel estatal, entre 
los que se contempla la entrega de reconocimientos a la labor de mil poblanos distinguidos en los diferentes 
ámbitos del quehacer social: ciencias, deportes, arte y cultura, en la que se incluirá a representantes de los 217 

municipios de la entidad. Por tal motivo, el ayuntamiento de Tehuacán dio a conocer que ha abierto la recepción 
de las propuestas que a su vez se harán llegar al Gobierno del Estado de Puebla para que sean tomados en 
cuenta, esto, a través de la Secretaría General de Gobierno y del Comité Ejecutivo Conmemorativo del 150 
aniversario de la Batalla de Puebla. (Graciela Moncada)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/5065-entregaran-preseas-al-merito-ciudadano-  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Bajan robos en México pero en Puebla suben: SNSP  
Aunque a nivel nacional disminuyó un ocho por ciento la incidencia delictiva en materia de robo durante el último 
trimestre de 2011, respecto al periodo julio-septiembre de ese mismo año, en Puebla repuntó un siete por ciento 

y se ubicó entre las cinco entidades con mayor crecimiento en el rubro, de acuerdo a las estadísticas del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública (SNSP) presentadas por su secretario ejecutivo, José Óscar Vega Marín. De esta 
manera, la entidad quedó sólo atrás de Sonora y Colima, las cuales aumentaron el número de demandas por este 

delito en 37 y 15 por ciento, respectivamente; además, también se ubicó abajo de Nayarit y Michoacán, donde los 
incrementos fueron de 14 y ocho por ciento, según las estadísticas oficiales. (Fernando Pérez)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27225:bajan-robos-en-méxico-pero-en-
puebla-suben-sistema-nacional-de-seguridad-pública&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Piden comerciantes de Analco que Noroña no atice conflicto de tianguis 
Comerciantes de artesanías del Jardín de Analco, representado por Martha Blanco, solicitaron al Ayuntamiento de 
Puebla que no permita el regreso de las vendedoras de naturaleza muerta mejor conocidas como ―Las Teresas‖, e 
indicaron que solicitarán un audiencia con el diputado federal Gerardo Fernández Noroña para explicarle que el 

conflicto podría acrecentarse en caso de que siga interviniendo en el tema. La líder informó que sus agremiados 

pedirán al diputado Fernández Noroña que los visite, ―no permitiremos que estás personas se reinstalen, han 
ocasionado muchos problemas y agredido a otros compañeros‖. (Jesse Brena)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27212:piden-comerciantes-de-analco-
que-noroña-no-atice-conflicto-de-tianguis&Itemid=332  
 
 
 

http://impreso.milenio.com/node/9109496
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/5065-entregaran-preseas-al-merito-ciudadano-
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27225:bajan-robos-en-méxico-pero-en-puebla-suben-sistema-nacional-de-seguridad-pública&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27225:bajan-robos-en-méxico-pero-en-puebla-suben-sistema-nacional-de-seguridad-pública&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27212:piden-comerciantes-de-analco-que-noroña-no-atice-conflicto-de-tianguis&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27212:piden-comerciantes-de-analco-que-noroña-no-atice-conflicto-de-tianguis&Itemid=332
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Deben reubicar a familias que viven sobre ductos en la colonia El Conde. 

 Vecinos de San Jacinto son golpeados otra vez por la delincuencia, piden la actuación de la policía.  
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El gobierno del estado realiza la entrega de 70 millones de pesos en participaciones y aportaciones del 

Ramo 33 a municipios de nuestro estado.  
 El alcalde Eduardo Rivera asegura que hay disposición en el tema de límites territoriales, para dirimir loa 

polémica.  
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El presidente municipal Eduardo Rivera dijo que a pesar de los diálogos con su homólogo de San Andrés 

Cholula él continuará con la controversia constitucional.  
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Hasta 20 accidentes diarios en el Periférico reportan integrantes del movimiento Actívate por Puebla. 

Integrantes de esta organización confirmaron la conformación de un comité con el fin de que la ciudadanía 

denuncie los desperfectos y daños  de dicha vialidad. 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El Periférico es la zona más accidentada de Puebla, tiene muchos baches.  
 El edil Eduardo Rivera Pérez, sólo va a tener 320 invitados, esto será en el salón de Cabildos el próximo 

día 15 de febrero, al medio día, por su parte el gobernador tuvo 15 mil invitados.  
 La iniciativa privada dice que el trabajo de Eduardo Rivera es bueno, sobre todo por realizar actividades 

para la apertura rápida de empresas.  

 En la Secretaría de Desarrollo Social, ayer también rindieron su informe de gobierno, Javier Sánchez Díaz 
de Rivera dijo que se han invertido más de 79 millones de pesos en el programa Habitat, beneficiando a 

61 mil personas en programas de infraestructura y a 8 mil en programas sociales.  
 Íñigo Ocejo advierte al Sindicato del Ayuntamiento que ―ni sueñen con un incremento‖ de 2 dígitos, eso en 

éstos momentos es impensable.  
 
 
 
 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El Secretario de Desarrollo Social en el municipio Javier Sánchez Díaz de Rivera reconoció que 4 de cada 
10 poblanos viven en  pobreza aunque presumió  que el municipio se ha convertido e n un pionero de 
practicas en combate a la pobreza a nivel internacional, l anterior en el marco del informe de sus 
actividades. 

 El Secretario de Gobernación Municipal Pablo Montiel Solana hizo un llamada a la ciudadanía a no realizar 

pagos a quienes se apropian de los espacios públicos para que la Secretaria de Seguridad Publica y 

Transito Municipal pueda actuar al respecto. 
 El movimiento Actívate Por Puebla denunció que el periférico ecológico es una vía totalmente insegura y 

completamente en el abandono, al respecto el presentante del Comité técnico Francisco Valverde  apunto 
que se trata de una vía mala construida por lo que presentaron la iniciativa Vía Viva para  darle a la  zona 
una movilidad mucho mas segura. 

 El presidente municipal Eduardo Rivera reitero el llamado a sus funcionarios y obtener mejores resultados  
al tiempo que pidió a los actores sociales involucrarse en las políticas del municipio. 

 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Catalogada como una de las arterias de mayor flujo vehicular en Puebla, el boulevard Margaritas será 
ampliado a cuatro carriles. 

 Por una mala planeación y falta de mantenimiento, el periférico ecológico se ha convertido en una de las 
vías más inseguras. 

 Por lo menos 10 árboles ubicados sobre el camellón del Boulevard Atlixco fueron derribados, los poblanos 
criticaron estas acciones, pues las consideran un daño ecológico. 

 En el centro histórico los ambulantes  ha  regresado a las calles sin importarles las camionetas de vía 

pública que poco hacen para controlar el ambulantaje 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 La asociación poblana de huehues solicita al Ayuntamiento permiso para desfilar en esta fecha de 
carnaval. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 El precandidato a senador, Javier Lozano Alarcón, se dijo dispuesto a ser una voz fuerte que 
defienda los intereses de Puebla en el Senado.. 

Al reunirse con más de 120 panistas de las juntas auxiliares el distrito 12 federal con cabecera en Puebla capital, 

Javier Lozano Alarcón se dijo dispuesto a ser una voz fuerte que defienda los intereses del Estado de Puebla 
desde el Senado de la República. El precandidato a senador por el PAN hizo un compromiso con los panistas de 
las Juntas Auxiliares de San Baltazar Te tela, San Pedro Zacachimalpa, San Francisco Totimehuacán y Santo 
Tomás Chautla, en aras de ser un buen legislador que promueva las leyes que merece México para ser un país 

más fuerte y próspero; pero también ratificó su compromiso por ser un gestor cercano a la gente, pues es muy 
importante que los poblanos tengan cercanía efectiva con sus representantes populares.  
 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA 

   No hay vínculo entre logotipo de la transición y el del nuevo partido, subraya Manzanilla. 
El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, explicó que el logotipo de Compromiso por Puebla 
registrado por la empresa Imagina México, es el logotipo utilizado en la etapa de transición, de la cual él fungió 
como Coordinador General, y aclaró que éste no tiene relación alguna con el logotipo utilizado en la campaña al 

gobierno del estado. Señaló que el logotipo fue registrado el 24 de agosto de 2010, ante el Instituto Mexicano de 
la Propiedad Industrial (IMPI), justo en el momento en que se iniciaba el proceso de transición en el estado, bajo 

el logotipo citado. Manzanilla Prieto expuso que el trámite de registro de este logotipo tuvo el único fin de tener 
orden en esta etapa de la transición. 
 

 
 

EL HERALDO 

 Desconfía Bartlett de Moreno Valle 
El precandidato del Partido del Trabajo (PT) al Senado de la República, Manuel Bartlett Díaz, demandó al 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que cumpla su palabra y no tenga injerencia alguna en las campañas 

políticas, pues de lo contrario violaría la ley y se convertiría en un "delincuente electoral" con todas las sanciones 
por haber.  "Recordamos bien sus palabras en su primer informe de gobierno, que se comprometía a no asistir a 
ningún acto de campaña de los candidatos de su partido Acción Nacional ni tampoco permitir a sus funcionarios lo 
mismo", puntualizó el ex gobernador poblano.  Sin embargo, hizo ver que hay una gran diferencia "en no asistir a 

asistir la elección". Por eso -añadió- no hay que confiar tanto en este gobernador como en otros de entidades que 
han demostrado su apoyo a candidatos del PAN "por lo que estaremos vigilando su actuar en el proceso electoral, 

pues en Puebla ya vimos que "la mano del muerto ganó con el que perdió". (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42141:desconfia-bartlett-
de-moreno-valle&catid=53:portada 

 

 
EL HERALDO 

 Para litigar, Piña Kurczyn contrata abogados y consultorías 
Dos millones 989 mil pesos ha erogado el gobierno del estado para pagar a despachos de abogados y servicios de 

consultoría que orientan y ayudan en litigios que actualmente tiene el gobierno estatal, entre ellos se incluye un 
pago de 110 mil 200 pesos por concepto de defensa en la disputa por el comodato del edificio El Mesón del Cristo 
--de donde hace 286 días fueron desalojados, con uso de la fuerza pública, trabajadores de este diario--, informó 

el secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurzcyn.  Las firmas contratadas son: JR 
Name y Asociados, Abogados Consultores de Puebla S.C, Kuri Breña Sánchez Ugarte, Juan Velázquez, Pedro 
Sánchez Castañeda y Equalitas Consultores Locales S.C., explicó en su comparecencia ante diputados locales 
integrantes de las comisiones unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales y de Procuración y Administración 

de Justicia; además, aseguró que no tiene nada "personal" en contra de ningún empresario. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42138:para-litigar-pia-
kurczyn-contrata-abogados-y-consultorias&catid=53:portada 

 

 
 

SINTESIS 

 Interpol busca a exfuncionario  

La Interpol ingresó a su lista de delincuentes más buscados a Javier García Ramírez, ex secretario de Desarrollo 
Urbano y Obra Pública (Seduop), en la gestión de Mario Marín, quien tiene pendiente un proceso penal por 
enriquecimiento ilícito que asciende a 23 millones de pesos. La Organización Internacional de Policía Criminal que 
ahora busca a un total de 70 personas, publicó la ficha en la que aparecen los datos completos del ex servidor 
funcionario (José Javier Porfirio García Ramírez), su edad y fecha de nacimiento (15/09/1960, 51 años), así como 
el delito por el que se le busca (fraude). (Claudia Aguilar)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justica/5058-interpol-busca-a-garcia-ramirez 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42141:desconfia-bartlett-de-moreno-valle&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42141:desconfia-bartlett-de-moreno-valle&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42138:para-litigar-pia-kurczyn-contrata-abogados-y-consultorias&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42138:para-litigar-pia-kurczyn-contrata-abogados-y-consultorias&catid=53:portada
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justica/5058-interpol-busca-a-garcia-ramirez
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INTOLERANCIA  

 Van 280 amparos oficiales contra ley del ISSTEP 
El secretario de Servicios Legales y consejería jurídica, Juan Pablo Piña Kurczyn, anunció que son 281 amparos  
los que ha recibido por trabajadores al servicio del estado en contra de la ley del  ISSSTEP, e indicó que no hay 
uniformidad de los jueces de distrito ya que dos estaban entregando la suspensión provisional. Al comparecer 
ante comisiones unidas del Congreso del Estado, el abogado del gobierno del estado indicó que se solicitará a la 

judicatura que  todos los juicios de amparo sean enviados  al mismo juzgado, ya que 9 jueces no entregan la 

suspensión pero dos si lo hacen, lo que genera la confusión. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89386  

 
INTOLERANCIA  

 Bartlett advierte uso electoral de Oportunidades 
El ex gobernador Manuel Bartlett Díaz advirtió que "Vicente Calderón" –refiriéndose al ex precandidato 
presidencial, Ernesto Cordero- metió las manos en el proceso electoral interno de Acción Nacional, pero perdió su 
candidato, por ello advirtió que estarán pendientes de los programas federales, como Oportunidades que ha 
tenido el uso electoral. Comentó que lo sucedido en Puebla en esa elección muestra que el gobierno del estado 
intervino en el proceso, y la elección de lo que fue el partido de los caballeros pulcros se puede calificar de sucia. 
(Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89392 

 
INTOLERANCIA  

 Se inconforman maestros por descuentos indebidos 
Maestros de los centros escolares se inconformaron por los descuentos aplicados de parte de la Aseguradora 

Magistral, que en las siguientes quincenas les quitará de 500 a mil pesos vía nómina. En una reunión sostenida 
entre los docentes y los representantes de la empresa, los maestros salieron con mayor incertidumbre e 
inconformidad, así lo reveló Zoila María Tapia Cortés, una de las maestras afectadas. La reunión entre la 
aseguradora y los docentes se realizó en el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), donde más de 
36 docentes no aceptaron la justificación del subgerente de ventas divisional del corporativo, quien justificó la 
existencia de una póliza que mantienen en su poder con la que aplican los descuentos, pero sin la aprobación de 

los profesores. (Samuel Vera) 
 http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89426 

 
INTOLERANCIA  

 “Exigimos al líder del SETEPI aclarar derroches” 

El candidato a dirigir el Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente (SETEPI), 
Alberto González Martínez, exigió que antes de que José Uver Romero Ronquillo entregue la dirigencia, debe 
presentar cuentas claras y total transparencia en el manejo de los recursos de los trabajadores, como los 
fideicomisos y las aportaciones de los maestros. Lo anterior al recordar que el dinero proviene de las aportaciones 
de los maestros, tanto para los fondos sindicales como para el sostenimiento del sindicato. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89425  

 

 
 
CAMBIO 

 “Ni conozco al líder de Compromiso por Puebla” 

Juan Carlos Mondragón ninguneó al dirigente estatal del partido en formación, Compromiso por Puebla, al señalar 
que ni siquiera lo conoce y afirmó que el Instituto Electoral del Estado (IEE) debe rechazar su inscripción como 
organización política. El líder estatal del PAN responsabilizó a Germán Jiménez García del intento de afiliación 
pirata que se llevó a cabo de junio a agosto del 2011 y defendió su postura, bajo el argumento de que en Acción 
Nacional ―no hay afiliaciones corporativas‖. (Viridiana Lozano)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-090212-vir-ni-conozco-al-l-der-de-
compromiso-por-puebla.php 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89386
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89392
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89426
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89425
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-090212-vir-ni-conozco-al-l-der-de-compromiso-por-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-090212-vir-ni-conozco-al-l-der-de-compromiso-por-puebla.php
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CAMBIO 

 RMV y BUAP construirán nuevo plantel en Huauchinango 
Con la finalidad de continuar elevando la educación, el gobernador Rafael Moreno Valle y el rector de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, acordaron iniciar la construcción del 
campus de la máxima casa de estudios en Huauchinango. Durante una reunión de trabajo en Casa Puebla, ambos 
personajes pactaron que en las próximas semanas colocarán la primera piedra del plantel, además de detallar que 
entre los proyectos que se realizarán con la BUAP está la construcción del Parque Tecnológico en la Ciudad de la 
Ciencia y el Conocimiento. (Redacción)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/universidad/uni-090212-sta-rmv-y-buap-construir-n-

nuevo-plantel-en-huauchinango.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 El corderista Díaz Caneja anuncia que no apoyará la campaña de Vázquez Mota 

El senador panista ángel Alonso Díaz Caneja anunció que no apoyará la campaña de Josefina Vázquez Mota 
porque el edil Eduardo Rivera Pérez y la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN), encabezada por Juan 
Carlos Mondragón Quintana, han bloqueado a los militantes que apoyaron a Ernesto Cordero Arroyo y a quienes 
identifican como gente cercana al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Sin embargo, Díaz Caneja aseguró que 
sí apoyará a Vázquez Mota con su sufragio en urnas, en la jornada comicial del próximo 1 de julio: ―Sí tendrá mi 
voto, pero no voy a trabajar porque hay una cerrazón de parte de Mondragón. Que (el dirigente albiazul) no 
tenga el mínimo pensamiento de que va a tener problemas, que sepa que no voy a trabajar con él‖. (Martín 

Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-corderista-diaz-caneja-anuncia-que-no-apoyara-la-
campana-de-vazquez-mota_id_3195.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Oportunidades podría ser utilizado de manera electorera, advierte Bartlett 
Acompañado de José Agustín Pinchetti, coordinador nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), 
el precandidato al Senado de la República en Puebla por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, advirtió 
que el programa social de Oportunidades podría ser utilizado de manera ―electorera‖ para favorecer a los 
candidatos del PAN. Ante ello, señaló que vigilará el próximo proceso electoral de julio para denunciar y evitar la 

intervención de los gobernantes en los resultados, pues de lo contrario ―serán calificados de delincuentes 
electorales‖. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/oportunidades-podria-ser-utilizado-de-manera-electorera-

advierte-bartlett_id_3211.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 CTM respalda aspiraciones de Alcalá; pide sacar a López Zavala 
A pocos días de que el PRI resuelva la contienda interna por el Senado, la Confederación de Trabajadores de 
México (CTM) se sumó a las organizaciones y sectores del tricolor que respaldan las aspiraciones de Blanca Alcalá 
Ruiz para encabezar la fórmula de Puebla. Sin embargo, el dirigente estatal de esa central obrera, Leobardo Soto, 
se pronunció a favor de que el segundo lugar de la dupla quede en manos del diputado federal Fernando Morales 

en vez de Javier López Zavala.  (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-respalda-la-ctm-las-aspiraciones-de-alcala-pide-sacar-a-
jlz-de-la-formula_id_3229.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Los mototaxis son "el transporte de los pobres"; no deben desaparecer, reclaman propietarios  
La Agrupación Estatal de Motocarros, un organismo de reciente creación que agrupa a más de 400 mototaxistas, 
pidió al gobierno de Rafael Moreno Valle detener su política de arrebatar la única fuente de trabajo que tienen 
cientos de familias poblanas. Dicha agrupación señaló que los mototaxis son ―el transporte de los pobres‖, por lo 
que éste debe ser legalizado como ya ocurre en otras entidades del país, como Tabasco y Oaxaca. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-mototaxis-son-el-transporte-de-los-pobres-no-deben-
desaparecer-reclaman-propietarios_id_3225.html  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/universidad/uni-090212-sta-rmv-y-buap-construir-n-nuevo-plantel-en-huauchinango.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/universidad/uni-090212-sta-rmv-y-buap-construir-n-nuevo-plantel-en-huauchinango.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-corderista-diaz-caneja-anuncia-que-no-apoyara-la-campana-de-vazquez-mota_id_3195.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-corderista-diaz-caneja-anuncia-que-no-apoyara-la-campana-de-vazquez-mota_id_3195.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/oportunidades-podria-ser-utilizado-de-manera-electorera-advierte-bartlett_id_3211.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/oportunidades-podria-ser-utilizado-de-manera-electorera-advierte-bartlett_id_3211.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-respalda-la-ctm-las-aspiraciones-de-alcala-pide-sacar-a-jlz-de-la-formula_id_3229.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-respalda-la-ctm-las-aspiraciones-de-alcala-pide-sacar-a-jlz-de-la-formula_id_3229.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-mototaxis-son-el-transporte-de-los-pobres-no-deben-desaparecer-reclaman-propietarios_id_3225.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-mototaxis-son-el-transporte-de-los-pobres-no-deben-desaparecer-reclaman-propietarios_id_3225.html
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Reportan maestros del Cenhch presunto fraude en aseguradora Magistral 
Luego de que decenas de profesores de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
(SNTE) denunciaron públicamente el presunto fraude por parte de la empresa Magistral Seguros, por cobrar un 
servicio no autorizado; la Secretaría de Educación Pública (SEP) reportó que los docentes, a pesar del 
descontento, no han emitido ninguna queja de manera formal. En tanto, el secretario general de la organización 
gremial, Eric Lara Martínez, aseguró que el sindicato auxiliará a los profesores para iniciar las denuncias 
correspondientes y solicitará a la SEP detener los descuentos salariales de hasta 400 pesos, pues ―todo indica que 

no fueron autorizados‖. (Arturo Alfaro)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reportan-maestros-del-cenhch-presunto-fraude-en-
aseguradora-magistral_id_3184.html  

 

 
 

MILENIO  

 Busca la Interpol en 180 países a García Ramírez 
La Interpol publicó ayer la ficha roja del exsecretario de Obra Pública y Desarrollo Urbano, Javier García Ramírez, 
acusado por el delito de fraude en el estado de Puebla, por lo que ahora es buscado en cerca de 190 países que 
forman parte del organismo internacional de policía criminal. García Ramírez aparece en el sitio oficial de la 

Interpol junto con otros 278 delincuentes que son buscados alrededor del mundo por la comisión de diversos 
delitos. La publicación oficial corresponde al nombre de José Javier Porfirio García Ramírez con 51 años de edad, 
procedente de Puebla, México y a quién se le acusa por el delito de fraude. (Redacción)  

http://impreso.milenio.com/node/9109466   
 

MILENIO  

 Lozano Alarcón se suma al proyecto de Vázquez Mota 
Pese a que hace una semana Javier Lozano Alarcón criticó el desempeño de Josefina Vázquez Mota en la Cámara 
de Diputados, ayer el precandidato al Senado aseguró que se sumará al proyecto de la candidata a la Presidencia 

de la República. En rueda de prensa, el albiazul expresó que dará su respaldo a Vázquez Mota, a quien calificó 
como la aspirante mejor preparada y que le arrebatará el triunfo al abanderado del PRI y el Verde Ecologista, 
Enrique Peña Nieto. (María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9109450   
 

MILENIO  

 Dan entrada a 27 denuncias por despidos en la SSEP 

La sección 16 del Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de la Secretaría de Salud informó que la 
Junta Local de Conciliación y Arbitraje dio entrada a 27 denuncias por despido injustificado por los recortes de 

personal a principios de año. Félix Vargas Texcucano, líder de la organización, denunció que existe hostigamiento 
por parte de las autoridades de la Secretaría de Salud, por lo que buscarán el apoyo de la Comisión de Derechos 
Humanos y de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social, ya que están tomando ―represalias a nivel personal en 
el hospital de la Mujer, del Sur y del Norte.‖ (Tonatihu Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9109499  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Si RMV mete mano en la elección será un delincuente electoral, dice Bartlett 
El precandidato al Senado de la República, Manuel Bartlett Díaz, señaló que si el gobernador Rafael Moreno Valle 

favorece a algunos candidatos que contienden en la elección presidencial, será calificado como un delincuente 

electoral. Aunque el gobernador de Puebla en su primer informe de labores declaró que él y sus funcionarios no 
asistirán a eventos de partido, el ex gobernador de Puebla precisó que la ley no los castiga por estar presentes en 
los eventos, sino por ―asistir‖, es decir, ayudar a los candidatos de su preferencia, no necesariamente a los 
panistas. (Claudia Lemuz)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27218:si-rmv-mete-mano-en-la-
elección-será-un-delincuente-electoral-dice-bartlett&Itemid=332  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reportan-maestros-del-cenhch-presunto-fraude-en-aseguradora-magistral_id_3184.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reportan-maestros-del-cenhch-presunto-fraude-en-aseguradora-magistral_id_3184.html
http://impreso.milenio.com/node/9109466
http://impreso.milenio.com/node/9109450
http://impreso.milenio.com/node/9109499
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27218:si-rmv-mete-mano-en-la-elección-será-un-delincuente-electoral-dice-bartlett&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27218:si-rmv-mete-mano-en-la-elección-será-un-delincuente-electoral-dice-bartlett&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Se suman líderes del sector rural y obrero al proyecto de Blanca Alcalá 
Este miércoles líderes representantes del sector rural de la mixteca poblana y otras regiones del estado 
manifestaron su apoyo a Blanca Alcalá Ruiz, aspirante a precandidata a Senadora de la República por el PRI, a 
quien consideraron una política comprometida con las causas de las mujeres y de los campesinos. Durante una 
reunión, los dirigentes del sector le expresaron su respaldo ya que, aseguraron, Alcalá Ruiz conoce las 

necesidades de los poblanos, además de que es una mujer que durante su trayectoria como servidora pública ha 
demostrado que los resultados solo se dan con trabajo constante. (Redacción)   

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27217:se-suman-líderes-del-sector-
rural-y-obrero-al-proyecto-de-blanca-alcalá&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Juntas auxiliares solicitan la destitución del alcalde de Acatzingo  
Los presidentes de las juntas auxiliares de Nicolás Bravo, Atipan de Morelos y San Sebastián Teteles, 
pertenecientes al municipio de Acatzingo, anunciaron que solicitarán al Congreso local la destitución del alcalde de 

ese municipio debido a la ingobernabilidad que se vive en la zona. Y es que el lunes pasado el cuerpo de 
seguridad del alcalde Eliseo Braulio Zayas Jaen supuestamente asesinó a un poblador durante una trifulca. (Jesse 
Brena G.)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27221:juntas-auxiliares-solicitan-la-
destitución-del-alcalde-de-acatzingo&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Niega juez federal amparo a esposa de Arango García 
El Juez Primero de Distrito le negó el amparo que tramitó Alma Delia Bustamante López, esposa de ex secretario 

de Salud José Alfredo Arango García, ante una posible orden de aprehensión en su contra. Según algunas 
versiones, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) le solicitó que comprobara la adquisición legal de las 
propiedades que están a su nombre y debido a que no pudo hacerlo, pidió el juicio de garantías 79/2012 ante la 
justicia federal. Este documento tiene su expediente de origen en el Juzgado Primero de lo Penal, quien lleva a 
cabo el proceso en contra de Arango García. (Diana Jiménez)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27219:niega-juez-federal-amparo-a-
esposa-de-arango-garcía&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Es evidente la violencia contra las poblanas, dice Carrancá en San Lázaro 

Prácticamente sin datos sobre casos de feminicidios en la entidad poblana, llegó a la Cámara de Diputados federal 
el Procurador de General de Justicia del Estado de Puebla, Víctor Antonio Carrancá Bourget, quien culpó a los 
anteriores gobiernos priístas por la falta de información sobre el tema. Ante legisladoras de la Comisión Especial 
de feminicidios, que preside la diputada Teresa Incháustegui Romero, el procurador reconoció que ―en el estado 
de Puebla el fenómeno de la violencia de género es evidente‖, pero recalcó que la actual administración de justicia 

estatal apenas tiene un año en funciones y está realizando un gran esfuerzo por construir lo que dejaron de hacer 
los gobiernos priístas en los últimos diez años. (Alfredo Placencia)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27215:es-evidente-la-violencia-contra-
las-poblanas-dice-carrancá-en-san-lázaro&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Manzanilla se reúne con afectados por inmobiliarias 
El Gobierno de Puebla impulsará opciones para agilizar la venta de los bienes incautados a empresas inmobiliarias 

de inversión que afectaron en su patrimonio miles de poblanos, con el fin de resarcir el daño, señaló el Secretario 
General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, durante una reunión con representantes de los 
afectados. En el encuentro, llevado a cabo en el Salón Juárez, de Casa Aguayo, Manzanilla Prieto escuchó las 
preocupaciones de las personas afectadas y mostró la disposición de las autoridades estatales de apoyarlos en el 
marco de su competencia. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/manzanilla_se_reune_con_afectados_por_inmobiliarias  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27217:se-suman-líderes-del-sector-rural-y-obrero-al-proyecto-de-blanca-alcalá&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27217:se-suman-líderes-del-sector-rural-y-obrero-al-proyecto-de-blanca-alcalá&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27221:juntas-auxiliares-solicitan-la-destitución-del-alcalde-de-acatzingo&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27221:juntas-auxiliares-solicitan-la-destitución-del-alcalde-de-acatzingo&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27219:niega-juez-federal-amparo-a-esposa-de-arango-garcía&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27219:niega-juez-federal-amparo-a-esposa-de-arango-garcía&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27215:es-evidente-la-violencia-contra-las-poblanas-dice-carrancá-en-san-lázaro&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27215:es-evidente-la-violencia-contra-las-poblanas-dice-carrancá-en-san-lázaro&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/manzanilla_se_reune_con_afectados_por_inmobiliarias


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 09 de Febrero de 2012 

 
 

 12 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno estatal gastó casi 3 mdp en asesoría jurídica 
El gobierno del estado de Puebla ha gastado 2 millones 989 mil 560 pesos en el pago de asesoría legal externa, 

reveló el secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurczync.  Con ello, el funcionario 
negó que la dependencia haya pagado 4.5 millones de pesos al despacho Thompson & Knigth Abogados S.C. En 
rueda de prensa posterior a su comparecencia en el Congreso local, el funcionario estatal detalló que durante los 
primeros 12 meses de trabajo contrataron los servicios de los jurídicos, JR Name y Asociados, Kuri Breña Sánchez 
Ugarte, Juan Velázquez, Alfredo Sánchez Castañeda, Abogados Consultores de Puebla S.C., E Qualitas 

Consultores Locales S.C., pagando cerca de 3 millones de pesos. (Julio Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_gasto_casi_3_mdp_en_asesoria_juridica  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Presume Trauwitz primer lugar de Puebla en turismo 
Puebla en el último año alcanzó ―niveles históricos en la llegada de turistas‖ al estado al recibir 7 millones 141 mil 

675 visitantes, cifra que representa un crecimiento de 16 por ciento y una derrama económica de 6 mil 334 
millones de pesos. La entidad se posicionó como la número uno en el rubro de los destinos más importantes en 
México, aseveró el secretario de Turismo estatal, Ángel Trauwitz Echeguren. En el marco de su comparecencia ante 
la Comisión de Turismo del Congreso, el funcionario estatal dijo que durante el primer año de trabajo se invirtieron 
126 millones de pesos en la mejora de la infraestructura turística del estado. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/presume_trauwitz_primer_lugar_de_puebla_en_turismo 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Entregan mil millones de pesos a 10 alcaldes poblanos 
El subsecretario de Egresos de la Secretaría de Finanzas, Eduardo Tobilla, entregó recursos superiores a los mil 
millones de pesos a 10 presidentes municipales, como parte de las participaciones y aportaciones estatales 
correspondientes al ramo 33 y 28, recursos que utilizarán para obras de distinta índole. En el marco de este 

evento que se desarrolló en el municipio de Tecamachalco, el subsecretario, que acudió en representación del 
gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, llamó a los ediles a hacer buen uso del recurso, lo que dijo 
permitirá que para fin de año no tengan la necesidad de pedir dinero prestado al estado o la federación. 
(Abraham Espinosa)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/entregan_mil_millones_de_pesos_a_10_alcaldes_poblanos  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Díaz Caneja no participará en la campaña del PAN 

El senador de la República y aspirante a candidato a diputado federal por la vía plurinominal del Partido Acción 
Nacional, Ángel Alonso Díaz Caneja, destacó que en el proceso electoral su voto será para la candidata de su 
partido Josefina Vázquez Mota, sin embargo, no participará de manera directa en su campaña, ya que no existe 

―compromiso de corresponsabilidad‖ con la dirigencia estatal de su partido. ―Con Juan Carlos Mondragón (líder 
estatal del PAN) yo en algún momento le ofrecí  trabajo conjunto, pero con corresponsabilidades en los puestos y 
lo consultó con sus jefes y me dijo que no, esto es cerrazón y eso no es bueno para el partido‖ (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/diaz_caneja_no_participara_en_la_campana_del_pan  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Trabajadores de Salud presentan declaración por paro de labores 
Al menos tres trabajadores de la Jurisdicción Sanitaria No. 6, de la Secretaría de Salud del Estado de Puebla, 
presentaron ante el Ministerio Público su declaración respecto a su participación en el paro de labores que se llevó a 
cabo el pasado jueves 2 de febrero en las instalaciones de dicha jurisdicción. Se trata de María del Rayo Gómez, 

Ricardo Santibáñez Ventura, ambos delegados de la sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Secretaría de Salud (SNTSS) delegación Sur, y Martha Angélica Villarreal Pérez, enfermera con base en la sección 

25 del SNTSS. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/trabajadores_de_salud_presentan_declaracion_por_paro_de_labores 
 
 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_gasto_casi_3_mdp_en_asesoria_juridica
http://periodicodigital.com.mx/notas/presume_trauwitz_primer_lugar_de_puebla_en_turismo
http://periodicodigital.com.mx/notas/entregan_mil_millones_de_pesos_a_10_alcaldes_poblanos
http://periodicodigital.com.mx/notas/diaz_caneja_no_participara_en_la_campana_del_pan
http://periodicodigital.com.mx/notas/trabajadores_de_salud_presentan_declaracion_por_paro_de_labores
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IMAGEN POBLANA  

 Entregan mil 70 millones de los ramos 28 y 33 
Eduardo Tovilla Lara, subsecretario de Egresos del Gobierno Estatal, entregó recursos de los ramos 28 y 33 por un 
monto de mil 70 millones de pesos a los 217 municipios de la entidad en una gira por Tecamachalco, donde 
simbólicamente recibieron participaciones municipios de la región. Tovilla, al encabezar el acto, llamó a los alcaldes 
a generar ahorros desde el inicio de 2012 para no enfrentar problemas financieros al cierre del año. Confió en que 

el 2012 será mejor que 2011, ya que el año anterior la Secretaría de Hacienda hizo varios recortes en las 

participaciones a los 217 municipios y al estado, pero esta vez sí se espera la recepción completa de los recursos 
etiquetados. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2011/entregan-mil-70-millones-de-los-ramos-28-y-33  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Le llueve sobre mojado al munícipe Zayas 
Tal parece que se le cae la casa a Eliseo Zayas Jaén, alcalde de Acatzingo, ya que esta tarde presidentes auxiliares 
pidieron que el Gobierno y el Congreso del Estado decreten la desaparición de poderes en aquel municipio asolado 

por la delincuencia, corrupción y terror. En conferencia de medios, cuatro sujetos que se dijeron presidentes 
auxiliares -que sin embargo solicitaron el anonimato ante el riesgo de sufrir represalias por parte de los ―matones‖ 
del aún alcalde Zayas Jaén- indicaron que la única manera de que retorne la calma en el municipio es que el alcalde 

solicite licencia definitiva al cargo. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2011/le-llueve-sobre-mojado-al-municipe-zayas  
 

  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobierno entrega recursos; Moreno Valle ausente 
Con la ausencia del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, Eduardo Tovilla Lara, subsecretario de Egresos del 
Gobierno Estatal, entregó recursos de los ramos 28 y 33 por un monto de mil 70 millones de pesos a los 217 

municipios de la entidad. Durante una gira por Tecamachalco, donde simbólicamente recibieron participaciones 
municipios de la región, se informó que la Secretaría de Finanzas está dispuesta a trabajar con los munícipes con 
la intención de que aprendan a distribuir bien el dinero que reciben. El subsecretario dio a conocer que  entre sus 

principales acciones está la de generar ahorros que permitan pagar deudas o prestaciones como el aguinaldo a 
finales de año, por lo que se demandó a los alcaldes seguir con el mismo ejemplo. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41591  
 
 
 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 Gobierno confirma 281 amparos contra ley del ISSSTEP  
Hasta la fecha se han promovido 281 amparos en contra de la reforma a la Ley del Issstep, por inconformidades 
con el aumento en las cuotas y la edad mínima de retiro, así como la falta de medidas para garantizar una 

vivienda digna y la fórmula para promediar el monto de la pensión que reciben los derechohabientes .Lo anterior 

fue revelado por el secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurczyn, como parte de 
su comparecencia ante la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso del Estado. Piña 
Kurczyn también admitió que durante 2011, hubo una reducción del 35 por ciento en personal, tras la renuncia de  
32 defensores públicos a la dependencia, quedando sólo 78 en activo. (Alina Silva) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22173:gobierno-confirma-281-
amparos-contra-ley-del-issstep&Itemid=126 

 

http://www.imagenpoblana.com/2011/entregan-mil-70-millones-de-los-ramos-28-y-33
http://www.imagenpoblana.com/2011/le-llueve-sobre-mojado-al-municipe-zayas
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41591
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22173:gobierno-confirma-281-amparos-contra-ley-del-issstep&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22173:gobierno-confirma-281-amparos-contra-ley-del-issstep&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Bartlett desconfía de promesas de Moreno Valle sobre no intervenir en proceso electoral  
Manuel Bartlett Díaz, precandidato del PT al Senado, desconfió de la promesa que hizo el gobernador Rafael 
Moreno Valle durante su primer informe de labores, sobre no intervenir en el proceso electoral del próximo julio, 
al no acompañar a los candidatos del PAN durante los eventos partidistas. ―El gobernador declaró en su informe 
que no asistiría a ningún evento electoral de ningún candidato y que sus funcionarios tendrían esta misma 
instrucción. Buen acercamiento. Pero no se trata de que no asistan, sino de que no los asistan en las elecciones‖, 

señaló. Agregó que esta postura no debe tomarse como una prueba de que Moreno Valle realmente no utilizará ni 

la estructura gubernamental ni los programas sociales para favorecer a los candidatos albiazules.  (Alina Silva) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22174:bartlett-desconfía-de-
promesas-de-moreno-valle-sobre-no-intervenir-en-proceso-electoral&Itemid=127 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Importante construir nuevas relaciones Gobierno-Sociedad 
La  presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle ratificó la importancia 
de construir nuevas relaciones entre el gobierno y la sociedad, a través de la consolidación de una conciencia 
ciudadana capaz de convertirse en el motor del cambio pacífico y profundo que reclama el estado de Puebla. Al 
tomar protesta al voluntariado de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR), Alonso de Moreno Valle dijo que los 

proyectos altruistas son una labor de gran responsabilidad que llenan de satisfacciones a quienes los desarrollan 

porque ponen a prueba la entereza y el espíritu de servicio a favor de las familias más desprotegidas. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Importante-construir-nuevas-relaciones-
Gobierno-Sociedad&id=25779   
 
 
RETO DIARIO 

 Díaz Caneja ''se abre'' de la campaña a favor de Vázquez Mota 
El actual senador de la República del Partido Acción Nacional (PAN), Ángel Alonso Díaz Caneja, advirtió que el 

equipo del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, al que bautizó como ―Lalito mil calles‖, los bloqueará, por 
lo que desde ahora anunció que no participará en la campaña de Josefina Vázquez Mota.  Agregó que la 
administración municipal está bloqueando el trabajo de los morenovallistas, y su labor a favor de la precandidata 
panista a la presidencia, será sólo con su voto, pero no hará eventos para ella. Informó que, en la elección interna 
en Puebla, obtuvieron el triunfo con 16 mil 620 votos a favor de Ernesto Cordero, contra 12 mil 323 votos que 

logró Josefina Vázquez Mota. (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diaz-Caneja-''se-abre''-de-la-campana-a-

favor-de-Vazquez-Mota&id=25776  
 
 
RETO DIARIO 

 Blanca Alcalá es arropada por la CTM 
La aspirante al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, recibió el respaldo del dirigente estatal de la 
Confederación de Trabajadores de México (CTM), Leobardo Soto Martínez, quien se reunió con la ex alcaldesa 
poblana en el Hotel Camino Real. La ex presidenta municipal comentó que su partido se está rezagando porque 
los aspirantes al Senado no pueden realizar precampaña, ya que todavía no cuentan con el aval de la Comisión 

Nacional de Procesos Internos.  ―Estoy en la espera de que la Comisión Nacional de Procesos Internos pueda 
emitir el dictamen de procedencia a las solicitudes presentadas y, en ese tenor, será hasta ese momento en que 

pueda iniciar la etapa de precampaña y asistir a la Convención de Delegados‖. (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Blanca-Alcala-es-arropada-por-la-
CTM&id=25775   
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22174:bartlett-desconfía-de-promesas-de-moreno-valle-sobre-no-intervenir-en-proceso-electoral&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22174:bartlett-desconfía-de-promesas-de-moreno-valle-sobre-no-intervenir-en-proceso-electoral&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Importante-construir-nuevas-relaciones-Gobierno-Sociedad&id=25779
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Importante-construir-nuevas-relaciones-Gobierno-Sociedad&id=25779
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diaz-Caneja-''se-abre''-de-la-campana-a-favor-de-Vazquez-Mota&id=25776
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diaz-Caneja-''se-abre''-de-la-campana-a-favor-de-Vazquez-Mota&id=25776
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Blanca-Alcala-es-arropada-por-la-CTM&id=25775
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Blanca-Alcala-es-arropada-por-la-CTM&id=25775
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EL UNIVERSAL 

 “La CFC protegió interés público” 
La Comisión Federal de Competencia (CFC) buscó proteger el interés público al fallar en contra de la solicitud de 
la alianza Televisa-Iusacell, comentó Eduardo Pérez Motta, titular del organismo.  En entrevista, dijo que si bien el 
pleno reconoció los beneficios de permitir la fusión entre ambas empresas en el mercado de telefonía móvil, se 
buscó resguardar la competencia en los mercados de televisión abierta y restringida. ―Por eso la mayoría del 
pleno votó en el sentido de proteger el interés público, en el entendido que sí es una operación que puede tener 

beneficios en la telefonía móvil, pero es una operación que puede poner riesgo de competencia en la televisión 

abierta y en la televisión restringida‖. (tamiro Alonzo) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38778.html   
 
EL UNIVERSAL 

 IFE arma plan contra dinero sucio 

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Armando Ríos Piter (PRD), 
afirmó que tiene la meta de alentar un ambiente político propicio a los consensos, de manera que la eficacia 
legislativa se exprese en la aprobación del mayor número posible de iniciativas. Al logro de 156 expedientes 
aprobados en el periodo de sesiones anterior, presidido por el priísta Emilio Chuayffet, hay que darle continuidad, 
dijo Ríos Piter, y para ello se requiere de coordinación, disciplina y de blindar a la Cámara de distracciones 
electorales y políticas externas.  (Juan Arvizu)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38723.html   
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Valle Fantástico, en veremos 
LRecuerdo que uno de los temas que inesperadamente el gobernador Moreno Valle abordó en su macro 
ceremonia de toma de posesión fue el de Valle Fantástico. 
En su primer discurso como gobernador, ordenó a su gabinete la recuperación —dentro de los 100 días de 
administración— del predio conocido como Valle Fantástico, como una ―extraña y visceral‖ prioridad para su 
gobierno. 

Ante esta ordenanza, Juan Pablo Piña movió cielo, mar y tierra con tal de complacer a su jefe, quien exigió que 

arrebataran el inmueble a la inmobiliaria de Ricardo Henaine. 
Dentro de esos 100 días, con un gigantesco operativo compuesto por cientos de efectivos de la Policía estatal y 
de la PJE, ejecutaron una resolución judicial dictada por un juez de lo Civil del fuero común. 
Con el dominio del terreno, el gobernador anunció en su acto de 100 días de gobierno la recuperación de Valle 
Fantástico. Hasta arbolitos colocó junto con los miembros del gabinete y un millar de acarreados. 

Meses después continuaron las filtraciones mediáticas para anunciar los tropiezos procesales del despacho legal 
de Ricardo Henaine, y se anunció que el empresario perdió los amparos relacionados con Valle Fantástico. 
Basados en esa información los poblanos deben pensar que Valle Fantástico pertenece legalmente al gobierno. 
El problema es que los hechos dicen lo contrario. 
Hasta este momento no se mueve una piedra en el interior de las instalaciones de Valle Fantástico por una 
simple y sencilla razón: porque, hasta este momento, los amparos benefician a la inmobiliaria de Henaine. 
Es decir que los anuncios oficiales respecto a la recuperación gubernamental del predio son una mentira, la cual 

quedó confirmada por el propio Juan Pablo Piña en su comparecencia ante el Congreso del estado, en donde 

reconoció que aún no ganan ese litigio. 
En conclusión, la administración morenovallista nos engañó el día 100 de su gobierno, cuando dijo que 
recuperaron Valle Fantástico. 
La pregunta es, si con un tema tan público como el de este terreno, ubicado en el corazón comercial de la 
Angelópolis, nos engañaron, entonces ¿cuantas mentiras nos dirán respecto a lo que acontece en el resto del 
estado? 

Son dudas que matan. 
Tras la huella de Intolerancia 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38778.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38723.html
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Si algo ha caracterizado las comparecencias del gabinete morenovallista ante el Congreso es que éstas —en 
buena parte— giran entorno a los temas documentados por Intolerancia Diario. 
Los reportajes y notas expuestas en estás páginas han roto el rígido y cómodo esquema para la exposición de 
los funcionarios estatales, en donde son pocas las preguntas a contestar. 
Sin embargo, los pocos diputados que han cuestionado a los funcionarios toman como referencia lo publicado 

en estas páginas. 
Veamos. 
El martes Fernando Manzanilla fue cuestionado por Zeferino Martínez. 
El diputado del PT exigió una explicación sobre la cargada gubernamental a favor de la campaña del ahora 
malogrado precandidato Ernesto Cordero. 

Manzanilla respondió que se abrió un expediente. De entrada no encontraron irregularidades, pero el caso no 
está cerrado y de hallar ―inconsistencias‖ se procederá contra el o los responsables. 

El día de ayer fue el turno para el hijo del exgobernador Mariano Piña Olaya, Juan Pablo Piña Kurczyn. 
El consejero jurídico fue cuestionado por la cascada de amparos interpuestos contra la reforma a la ley del 
ISSSTEP. El funcionario reconoció que han recibido 281 amparos contra la iniciativa. 
Además, aún no canta victoria con el tema relacionado a Valle Fantástico. 
Estos temas han dado sabor a las frías comparecencias, lejos de presumir el glamour del primer año del 
morenovallismo, demuestran los yerros del actual gobierno. 
También muestra que el periodismo realizado en las páginas de Intolerancia Diario deja huella y ésta, es 

referencia obligada. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=956 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
¿Quién gana y quién pierde con la balcanización del PRI? 
Esa es una muy buena pregunta que se deben responder los dirigentes del ―expartidazo‖ a nivel nacional. 
Y es que si este partido continúa por la ruta en la que hoy se encuentra, es muy probable que en el próximo 
proceso electoral se vaya al tercer lugar de las preferencias en la entidad. 

La lucha por el Senado de la República entre Blanca Alcalá Ruiz y Javier López Zavala se antoja imposible de 
subsanar, sobre todo si el CEN del PRI se empeña en que vayan en fórmula para la elección federal. Blanca y 
Zavala simplemente son como el agua y el aceite: jamás se podrán juntar. Por si esto fuera poco, el proceso de 
selección de candidatos a diputados federales está más que complicado. 
El gobernador Moreno Valle y sus aliados priistas buscan poner en la lista de candidatos a diputados federales a 
varios de ellos. De este modo, en Huachinango el mandatario gana tanto con René Lechuga Fosado —que 

pertenece al grupo de Javier López Zavala— como con Omar Vergara Balderrábano, quien forma parte del 
grupo del senador Melquiades Morales Flores. 

En el distrito 2 de Zacatlán la carta del gobernador y sin duda el candidato más fuerte es José Luis Márquez 
Martínez. El distrito 5 de San Martín, la carta del priismo asociado al morenovallismo es el diputado local Edgar 
Salomón Escorza, en contra de los designios del CEN que quiere como abanderado el presidente municipal con 
licencia, Carlos Sánchez Romero. El acuerdo que se busca es que Sánchez Romero vaya como propietario y 
Edgar como suplente, y estén año y medio y año y medio en la posición. 

En el distrito 7 de Tepeaca, la polarización de las fuerzas es tal que en este distrito todo puede pasar, sobre 
todo si se trata de imponer a Jesús Morales Flores, hermano del exgobernador como candidato. La oposición 
capitaneada por el exlíder del Congreso local, Humberto Aguilar Viveros, le creará un boquete al autollamado 
―político profesional‖ del tamaño del Titanic. En este distrito también gana el gobernador, porque el que se 
posiciona para ganar la contienda es el aún líder del SNTE sección 23, Eric Lara. 
En el distrito 12 de Puebla una mano tenebrosa quiere imponer a Juan de Dios Bravo Jiménez, para entregar la 
plaza al operador morenovallista Néstor Gordillo. es una maniobra burda para desbancar al candidato mejor 

posicionado, que es Pablo Fernández del Campo y vender la plaza. 
En el distrito 13 de Atlixco, el traidor priista Héctor Jiménez y Meneses es impulsado por el exgobernador 

Melquiades Morales Flores como candidato, pero ahora el también notario y exsecretario de Gobernación sufrirá 
en carne propia la operación en contra que él realizó en 2010. Es un distrito desde ahora perdido para el PRI y 
ganado por el gobernador. La candidata debería de ser Rocío García Olmedo. 
En el distrito 14 de Izúcar de Matamoros la polarización entre los primos Juan Manuel Vega Rayet y el diputado 

promorenovalista Filiberto Guevara puede llevar a la derrota al PRI. Aquí también puede ganar la carta del 
morenovallismo a través del Panal, que es Enrique Nácer Hernández. Y si es Filiberto Guevara pues también 
gana el gobernador. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=956
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En el distrito 16 de Ajalpan también se ve una ―mano negra‖ detrás del registro del diputado Eleofermes 
Palacios, ya que se supone que todo estaba negociado para que el abanderado fuera el exdiputado local Rosalío 
Zanatta. 
Es evidente que desde el PRI poblano alguien juega en favor del gobernador Rafael Moreno Valle y la debacle 
tricolor se puede consumar si se confirma, lo que el periodista Jorge Rodríguez Corona adelantó ayer en su 

columna ―A Puerta Cerrada‖ que se publica en El Sol de Puebla, en el sentido de que varios priistas serán 
candidatos del Panal. 
Enoé González Cabrera, quien se perfila para encabezar la fórmula de Nueva Alianza al Senado, es enemiga 
declarada de la expresidenta Blanca Alcalá Ruiz y se encargará de hacerle la vida de cuadritos a la exalcaldesa 
durante toda la campaña. 

Otros expriistas como Edgar Sánchez, Darío Carmona, Carlos Peredo, Sara Chilaca, Mónica Barrientos, Rocío 
García Olmedo y Luis Alberto Arriaga pulverizarán junto con los priistas neoperredista adheridos a Manuel 

Bartlett, el voto del PRI en Puebla. 
Queda claro que alguien quiere que el PRI no gane en Puebla, y ese alguien es una ―mano‖ que gana junto con 
el gobernador Moreno Valle, con la balcanización del PRI. 
Cordero senador 
El exaspirante del PAN a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero, cuentan que ya amarró un lugar 
dentro de la lista de candidatos a senadores por la vía plurinominal, como parte de los acuerdos entre este 
personaje y la ganadora de la contienda, Josefina Vázquez Mota. Los amarres para lograr la unidad en el PAN 

van en serio. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=954 

 

 
 

 (La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Convención de Cruz Roja 
El presidente Felipe Calderón, acompañado de su esposa Margarita, nuevamente estará en la capital 
poblana el próximo martes 22 de febrero con motivo de poner en marcha los trabajos del Congreso Nacional de 
Cruz Roja que concentrará a más de 7 mil participantes. 
De acuerdo con el programa el presidente, acompañado del gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle y su 
esposa Martha Erika, inaugurará la convención formalmente y refrendarán el compromiso de todas las 
instancias gubernamentales de trabajar coordinadamente con la benemérita institución ante cualquier tipo de 

contingencia y cruzada como hoy lo hacen para apoyar a los tarahumaras con resultados inmejorables producto 
de un trabajo bien orquestado interinstitucional que es coordinado por Daniel Goñi Díaz, como presidente 
nacional de Cruz Roja. 

Luego de la inauguración oficial, el arzobispo primado de México Norberto Rivera Carrera, junto con el 
arzobispo de Puebla Víctor Sánchez Espinosa, concelebrará una misa por el éxito de los trabajos del 
congreso que tendrá lugar en el Centro Expositor de Los Fuertes. 

Así la capital poblana, del martes 22 al viernes 25 de febrero, será anfitriona de los 7 mil congresistas que al 
momento ya tienen reservadas habitaciones en los hoteles de Puebla, y que esos días invadirán los 
restaurantes, las cafeterías, las tiendas de artesanías y los autobuses turísticos que muestran la riqueza 
arquitectónica y artística de Puebla y sus alrededores. 
Puebla, se asegura, está preparada y lista para trabajar por este mercado de las convenciones multitudinarias 
que significan un buen refilón para la economía regional. 
Esto si se toma en cuenta el espléndido papel que tuvo como anfitriona del Congreso de la Niñez y Juventud 

Misionera que trajo al concluir la semana pasada a Puebla a 15 mil adolescentes y acompañantes que se 
despidieron el domingo con una marcha multitudinaria muy bien organizada, al frete de la cual estuvieron el 
arzobispo Víctor Sánchez Espinosa y el nuncio apostólico Christophe Pierre. 

La presidenta de Cruz Roja Paula Murrieta y la coordinadora del comité de damas Maru Gómez Durana 
coordinan el trabajo y no descuidan detalle para que Puebla haga el mejor papel como anfitriona. 
 Tu árbol 
Si entre tus pendientes aún tienes el árbol natural de navidad, no te quiebres la cabeza, no lo pongas frente a 

tu domicilio porque los empleados de Limpia no se lo llevarán. 
El lugar de tu arbolito adquirido para las recientes fiestas navideñas es el Jardín Botánico de la BUAP. 
Tú lo llevas, lo entregas en Ciudad Universitaria por el acceso de la avenida San Claudio en horario de las 8 y 
media de la mañana a las 5 de la tarde, y te convertirás en un importante donador de materia para la 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=954
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elaboración de composta para darle mantenimiento a todas las zonas jardinadas de las instalaciones 
universitarias. 
En el Jardín Botánico lo reciben y lo procesan. El árbol tiene que ir limpio sin adornos, sin clips, luces, esferas, 
sin nada para que pueda pasar como llega a la trituradora para reintegrarlo a la tierra. 
Tu lo único que tienes que hacer es acudir a entregarlo y el árbol que te sirvió para adornar tus espacios te lo 

agradecerá contribuyendo a la limpieza y fortalecimiento de las zonas jardinadas. 
Y a propósito, su usted está en la zona de Cholula, aproveche la oportunidad de darle contenido a sus horas de 
ocio aprendiendo a elaborar macetas. 
Para esto lo único que necesitará es reunir todo lo desechable de su hogar que puede ser objeto de una nueva 
vida. Todo lo reciclable, le permitirá la materia prima para aprender el arte de hacer macetas que pueden 

resultar un gran regalo objeto de orgullo para regalarse usted mismo, a los suyos sobre todo ahora que ya 
viene la fiesta del presente, el obsequio, el regalo en torno a la fiesta del Día de San Valentín. 

La cita es en la 2 Sur 1700 en San Andrés Cholula, en el jardín etnobotánico Francisco Peláez. 
El taller tiene un costo simbólico de 50 para niños y 55 para adultos. 
Adiós 
Un ¡adiós y nos vemos! llegaron a darle ayer sus amigos al famoso y muy querido Jorge Galina quien nos dejó 
para siempre con 92 años muy bien vividos, con alegrías, bromas, historias y una memoria privilegiada para 
recordarlo todo y a los actores de cada capítulo de la vida de Puebla y los poblanos. 
Su hoy viuda doña Gloria Veraza rodeada de su hijos nueras, yernos y nietos le dieron el ultimo adiós, tras 

una vida colmada de amor y bendiciones como ella describió sus 62 años de matrimonio. 
Un abrazo a la familia y ¡adelante! Doña Gloria que la vida comienza mañana a mañana, y que el famoso 
Jorge, “Lorito” —para sus amigos— descanse al reunirse con los que se le habían adelantado. 
¡Por fin!  

Se le llegó una nueva vida a las viejas casonas del Centro Histórico edificadas hace uno y dos siglos y que por 
falta de mantenimiento hoy están a punto de venirse abajo. 

Inversionistas del negocio hotelero con una gran visión se decidieron a ir a su rescate para reconstruirlas, y 
devolverles su valor para acondicionarlas como pequeños hoteles o más bien hostales y hoteles boutique tan de 
moda. 
Los hostales para estudiantes y turismo de presupuesto muy apretado. 
Los hoteles para todos. 
Y los hoteles boutique ampliamente demandados por el turismo conocedor y de otra condición económica. 
Según estimaciones del director de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles de Puebla con estos nuevos 

espacios se enriquecerá la oferta de hospedaje en Puebla que estará en condiciones de ofrecer 5 mil 
habitaciones con opciones para todo tipo de mercado. 
Bien por el hecho en sí de salvar de la picota a muchos inmuebles, y bien por los poblanos que disfrutaremos 
de un Centro Histórico cada vez mas rico y sobre todo vivo como es el reto de las zonas históricas recuperadas 

para prevenir que pasen a convertirse en zonas museo muertas. 
Además bienvenida la oportunidad de generar nuevas fuentes de empleo por lo pronto temporales para la 
construcción y acondicionamiento y después permanentes. 

 Ensalada de manzana 
En el corazón del barrio de El Alto en la galería de arte moderno y contemporáneo Ángeles Espinosa 
Rugarcía, queda abierta la exposición temporal del reconocido artista contemporáneo José Toledo, con sus 
―Esculturas peligrosas‖. 
Se trata de una exposición promovida por el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla y consta de 
25 piezas de las series ―Bestiario‖, ―Bosque urbano‖ y ―Ciudades utópicas‖ 

Se trata de una manifestación artística en la que se reúnen piezas de diferentes metales que evidencian el 
interés de Toledo en el universo automotriz, al lograr obras únicas uniendo partes de automóviles y pintura, 
con las que manifiesta su preocupación por la degradación de la naturaleza y la destrucción de las relaciones 
humanas. 
No se la pierda la exposición estará abierta al público hasta el 8 de marzo en la galería que se ubica en la 12 

Norte 607.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/febrero/colum-manzana-090212.php  

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Oportunidad para cambiar de rumbo 
Los mexicanos tenemos en estos momentos una gran oportunidad para cambiar el rumbo del país o 
para seguir en la ruta que nos lleva al desastre, dijo ayer el diputado federal del PT, Zeferino 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/febrero/colum-manzana-090212.php
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Martínez, en un acto realizado en el salón Manuel Rivera Anaya,de la FROC de Puebla, donde dicha 
central —en voz de su dirigente estatal, René Sánchez Juárez— brindó su apoyo al exgobernador 
Manuel Bartlett, candidato de agrupaciones y partidos que forman el Frente Amplio Progresista al 
Senado de la República. 
Bartlett estuvo totalmente de acuerdo con lo dicho por el diputado federal petista y delegado del comité 

nacional de su partido en Puebla, al afirmar que la derecha priista disfrazada de neoliberalismo es causante del 
declive de este país, aumentando la pobreza, la inseguridad, el desempleo, dando origen a la pérdida de 
valores y prácticamente entregando la soberanía a las grandes corporaciones internacionales. 
Bartlett afirmó que no podemos esperar un cambio de la cúpula perversa que nos gobierna, un cambio en los 
partidos que han traicionado sus principios, sino que los ciudadanos debemos actuar ejerciendo nuestro 

derecho al voto, para elegir a quienes proponen un cambio real. 
Está por un lado Andrés Manuel López Obrador, que ofrece ese cambio de rumbo para resolver realmente los 

problemas de las grandes mayorías, y por el otro lado están el PAN y el PRI que obedientes a los intereses 
económicos de las grandes corporaciones nacionales y extranjeras están entregando los recursos naturales que 
son propiedad de todos los mexicanos. 
El PRI desde la llegada de los tecnócratas derechistas fue abandonando los principios y programas de la 
Revolución Mexicana, para lo que tuvo el apoyo de los grupos económicamente poderosos, de grupos con 
influencia social y desde luego con el respaldo de las fuerzas armadas. 
Para terminar con la situación actual de inseguridad, desempleo, pobreza, crecimiento económico mediocre, 

tenemos que conquistar el poder, porque es ahí donde se hace y se deshace. 
No es una tarea fácil, la cúpula perversa cuenta con apoyos en México y en el extranjero, tienen de su parte a 
los grandes medios de comunicación y a la fuerza real que son las fuerzas armadas y policiacas. Por eso el 
actual gobierno ha hecho lo que quiere: destruye el SME (Sindicato Mexicano de Electricistas) dejando sin 

empleo a los jefes de 49 mil familias y pretende hacer reformas a la Ley Federal del Trabajo, con el cuento de 
que con esas reformas se va a incrementar el empleo. 

Nos vamos a enfrentar a gente como ese señor, ¿cómo se llama?... Solá, que es el peor destructor de este 
país, que fue traído por los panistas y que ahí lo tienen. Fue el que inventó que López Obrador era un peligro 
para México. 
Otros oradores fueron: Constantino Sánchez Juárez, dirigente de la FROC, quien ofreció el decidido apoyo de la 
central obrera a Bartlett; don Agustín Ortiz Pinchetti, delegado de Morena en Puebla, quien afirmó que muchos 
de quienes militan en esa agrupación fueron alguna vez priistas, cuando el PRI sostenía los principios y 
programas de la Revolución Mexicana, de gran contenido social, pero el PRI, señaló, fue cooptado por una 

pandilla que traicionó esos principios y se volvió de derecha como el PAN; René Sánchez Juárez, que será 
candidato a senador suplente en la fórmula que encabezará el licenciado Bartlett y que es dirigente de la FROC 
en el estado, manifestó que una camarilla política que se hizo del poder dio al traste con las conquistas de los 
trabajadores, por eso la FROC coincide con el nuevo proyecto de nación que propone el Frente Amplio 

Progresista, integrado por organizaciones sociales que fueron abandonadas u olvidadas por el PRI. 
Finalmente, el licenciado laboralista Mario Bracamontes González habló de la política laboral de los últimos 
gobiernos, afirmando que se ha opuesto y se opondrá a reformas a la Ley Laboral que lesionen los derechos de 

los trabajadores. No hay mejor ley, señaló, que la que proclama la dignidad del hombre, que debe estar por 
encima de todo y la actual Ley Federal del Trabajo, defiende esa dignidad. 
 ¿Quiénes son los buenos del PRI? 
Salvo cambios de última hora, el PRI ya está integrando su lista definitiva de candidatos para 15 
diputaciones federales de la entidad. La del distrito 11 con cabecera en la ciudad de Puebla, la 
decidirá el partido Verde Ecologista, aliado del PRI. 

Para Huauchinango se menciona a Carlos Omar Vergara Valderrábano, para Zacatlán a José Lorenzo Rivera, 
para Teziutlán a Víctor Díaz Palacios, para Zacapoaxtla a Josefina García Hernández, para Texmelucan a Carlos 
Sánchez Romero, para el sexto de la capital a Jorge Ruiz Romero; para Tepeaca, Jesús Morales Flores; para 
Ciudad Serdán, Isabel Allende Cano; para el noveno distrito de esta capital, Julián Hadad; para Cholula, Justo 
Juan Taylor Torres; para el distrito 12 de Puebla capital, Pablo Fernández del Campo; para Atlixco, Rocío García 

Olmedo; para Tehuacán, Marco Antonio Balseca y para Ajalpan, Rosalío Zanatta Vidaurry. 
En el distrito de Izúcar de Matamoros, inicialmente estaba decidido para Filiberto Guevara, actual diputado local 

con licencia, pero hay serias dudas al respecto, pues se dice que diversos sectores se han manifestado en 
contra. 
Los otros aspirantes, ocho en total, afirman que con Filiberto el distrito de Izúcar se pierde y por eso hoy 
debieron reunirse en céntrico restaurante de esta capital, para decidir una propuesta ganadora que se 
proponga al PRI nacional. Se dice además que por ser un distrito eminentemente agropecuario, la 
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Confederación Nacional Campesina está insistiendo en que esa posición se dé a uno de los precandidatos de 
esa central, que podrían ser Maritza Marín, secretaria general de la Liga de Comunidades Agrarias o a Saúl 
Coronel Aguirre, exdirigente de la mencionada liga en el estado. 
Se considera poco probable que en el resto de los distritos haya cambios aunque podría haberlos, sobre todo si 
no se cubre la llamada cuota de género. En ese caso tendrían posibilidades: Laura Alicia Sánchez Corro, Maritza 

Marín Marcelo y Lucero Saldaña. 
Recursos para los municipios 
Ayer fueron entregados a los presidentes municipales mil 70 millones de pesos de participaciones 
del Ramo 28 y 33. Quinientos millones se destinarán al Ramo 28 y 510 millones al 33. 
En representación del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, hizo la entrega el subsecretario de 

Egresos de la Secretaría de Finanzas, Eduardo Tovilla Lara, quien exhortó a los presidentes municipales a 
utilizar esos recursos con responsabilidad, eficacia, transparencia y honestidad. 

Manifestó que es interés del gobernador entregar con puntualidad las participaciones que correspondan a los 
217 municipios de la entidad. 
 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-090212.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Ayer por la noche se confirmó la versión que se había venido manejando con relación a la candidatura de la 
alianza PRI-Verde a la diputación federal por el distrito 11, con sede en la ciudad de Puebla. 
Elías Abaid Kuri, diputado local y aspirante a la candidatura de ese distrito, había perdido el interés por 

abanderar la causa y estaba decidido a pedirle a su partido que considerara un nuevo precandidato. 

Ya lo hizo. 
Abaid dijo que no. 
Y lo hizo porque piensa que cualquier partido ajeno al PAN tiene muy pocas posibilidades de ganar la elección 
federal, aquí en la capital del estado, en los comicios de julio. 
El muchacho del Partido del Verde está fuera entonces. 
Y quien vendrá a ocupar su lugar será ni más ni menos que Soraya Córdova Morán, la lideresa de Antorcha 
Campesina que ya fue regidora en el Ayuntamiento de Blanca Alcalá Ruiz y que destacó, en ese trienio, por ser 

la integrante del Cabildo que más se ausentó de las sesiones de trabajo. 
Si se confirma su postulación y después gana las elecciones, los antorchos, amigos jurados de las tierras 
ajenas, tendrán en la hermana de Aquiles una influyente defensora de sus actos. 
*** 
La mitad de los más de 80 aspirantes que acudieron a solicitar su registro como precandidatos a diputados 

federales del PRI ya quedaron fuera de la contienda. 
No lo saben, pero por lo menos 45 de ellos incumplieron con los requisitos formulados en la convocatoria y 

mañana viernes no recibirán el acta de procedencia que los acredite como precandidatos. 
*** 
Los ciudadanos que cotidianamente hacen uso de la avenida La Libertad, en la junta auxiliar de San Francisco 
Totimehuacán, están inconformes con la suspensión parcial de la pavimentación con el concreto hidráulico y 
esperan que se concluya la obra tal y como se les prometió al mudarse, es decir, con un acceso amplio y digno 
para toda la gente que vive en la zona. 

Este es el exhorto que hacen los colonos de La Guadalupana al presidente municipal Eduardo Rivera. 
Le piden, y en unos casos le exigen, que obligue a los marmoleros de apellido Solana a permitir que toda la 
gente cuente con una vialidad de primera clase. 
No es válido que esta obra se encuentre inconclusa, alegan, cuando para todos era sabido desde muchos años 
atrás, incluidos los dos empresarios que se oponen a la misma, que la avenida pasaría algún día por sus 
propiedades. 

La condena para estos marmoleros es unánime. 

Que se construya la vialidad aún en contra del interés particular de estos señores, que ahora quieren sacar 
ganancias, es lo que se demanda. 
A ver qué hace el presidente municipal. 
*** 
Patricia Sánchez Matamoros, directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP), decidió "dar a conocer 
a la prensa" que el convenio con la Sociedad General de Escritores de México (Sogem) había sido renovado a 
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más de medio año de su cancelación. 
El anuncio lo hizo, casualmente, en los días previos a su primer informe de actividades que se llevará a cabo el 
sábado. 
Si lo que la titular del IMACP intenta es llegar a su informe sin tener asuntos pendientes por resolver, debería 
también tratar de destrabar asuntos como el del apoyo al sector teatral. 

Algunos grupos dedicados a esta actividad artística opinan hoy que no fueron atendidos como esperaban 
durante todo el año pasado. 
Junto con eso, revisar el crecimiento y consolidación de los talleres en juntas auxiliares más allá de la apertura 
de salones de bailes en las mismas y valorar el contenido y duración de los festivales que hace el propio 
organismo (E-Jazz, Mucha Música, Discantus), pues algunos de estos fueron recortados en tiempo y 

presupuesto.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
La parcela de Los Morales 
Es serio que no maaa...stiquen así de feo. Tranquis, tranquis que no es de plástico. No puedo entender que 
algunos como estos que voy a mencionar sean taaan gandallas o como diría mi compa: "tan atascados".  
Ahora resulta que en Puebla hay que apellidarse Morales para que uno tenga derecho a una buena chamba o 
mejor dicho, a perpetuarse en los huesos, digo en los puestos.  

Ya de por sí me parece un exceso que el hijo quiera ocupar el puesto del papá en el Senado, molesta que el 
hermano que ahora es diputado local ya quiera ser diputado federal, es decir ocupar el puesto que deja el 
sobrino; pero en serio lo que tiene maaa...nera de explicarse es que el mero mero de los Morales, sííí el ex 

gobernador y hoy senador, sííí; el mismísimo Melquiades ahora ya se apunte en la chichi de una diputación 
federal pluri, en serio que se pasan de veeer...as. 
Y si a lo anterior le sumamos que el sobrino de Melquiades es el actual director de protección civil estatal y 

hasta su yerno es el titular del Órgano de Fiscalización Superior y más lo que no sepamos, caaaray; hay que 
decir que así como van hasta los nietos van a tener la chamba segura y ya mejor ahí le paramos porque si no 
al rato hasta los compadres -que son un chiiin...chonal- también van a pedir hueso.  
Ya para concluir el asunto, escuché decir que este tipo de clanes le hacen daño al PRI, jajaja, ojalá solo fuera al 
RIP pero NO, no solo le hacen daño a un partido político, claaaro que nooo; le hacen daño a la sociedad en 
Puebla, en México y en cualquier parte del mundo, he dicho. 
LOS CHAPULINES ESTÁN DE MODA 

¡¡¡Aaah!!! pero se me andaba olvidando que los chapulines están in fashion. Ahora nos enteramos que son 5 
los diputados priyistas locales que ya pidieron licencia al cargo para inscribirse en el proceso interno y buscar la 
nominación para diputados federales. Nooo maaa...  
Cuando lo supe dije ¡¡¡¿¿¿qué, quééé???!!! Si apenas cumplieron un año ¿y ya se van?, ajá ¿y el compromiso 

con sus electores? Yo voté por uno de esos canijos y ahora resulta que ya se va, pero ¿a qué hora me 
consultó?, nunca me preguntó si yo quiero que deje su hueso chico por otro más grande, ni tampoco me dijo 
que cuando se lo mandara su partido él se iba a otro puesto, ¿no que yo, su elector, lo mandaba? ¿Y ahora 

quién va a representarme en el Congreso del Estado? Ah chiiin...nitas con estos diputadeishon, nomas hacen lo 
que les conviene. Bueno pues, los que ni adiós dicen son: Filiberto Guevara, Jesús Morales Flores -que busca 
ser diputado por séptima ocasión y dice que no es un "político aventurero", José Luis Márquez, el gentleman de 
San Martín Texmelucan: Edgar Salomón Escorza y Eleofermes Palacios Reyes. No cabe duda que el Congreso 
va quedar "destartalado" ahora que también soliciten licencia los diputados del PAN y de otros partidos que 
también quieren ubre federal. El mal ejemplo cunde. 

PAREDES NO ESTABA LOCO 
Hace años cuando Luis Paredes era edil de Puebla e inició la construcción del paso a desnivel Juárez-Serdán, 
dijo "aquí está la primera estación del metro". Los ahí reunidos soltaron la carcajada, algunos estuvieron a 
punto de echarse una orinada pues pensaron que era un chiste. Hoy algunos años después, en esa zona y 

justamente en esa obra "parediana" hay un caos vial tremendo justamente por las obras del metro...bús; no va 
a ser un sistema metro pero casi casi lo es. Así que el tiempo le dio la razón a quien resultó ser visionario. Diría 
el clásico: "El que ríe al último..." 

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
*"No me creo las encuestas" dijo el precandidato panista al Senado, Javier Lozano, previo a la elección interna 
de candidatos a la presidencia de México por el PAN en donde ganó la que decían las encuestas.... ja, más vale 
que el ex secretario del trabajo vaya creyendo en esos estudios y sobre todo en los que lo ubican en pésimo 
lugar. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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*El Jo Jo Jorge Falcón del Poder Legislativo federal, sí; el diputado Gerardo Fernández Noroña para 
entretenerse quiere hacerle juicio político a Lalo Rivera, no cabe duda que a veces en la política se ven puuuras 
vaciladas. 
*Por cierto que el munícipe de Puebla dijo que en este primer año de gestión ha vivido de todo por las colonias 
capitalinas y vamos, hasta mentadas de jefa se ha llevado; ah pero hábilmente dijo que también las comparte 

con su gabinete, je. 
*Como en la salchichonería. Ahora que fue el registro de los aspirantes a candidatos, en el RIP se impulsó un 
"novedoso" sistema: les daban su número como iban llegando y así evitaron los apartados de lugares como en 
la tortillería ¡¡¡Uuuy que nice, al menos no les dieron puuura salchicha!!! 
Ya estuvo bueno por hoy, le recuerdo que al igual que Lalo Rivera, yo también recibo recordatorios maternales; 

ah peeero también acepto y me emocionan más las propuestas indecorosas 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
 

*Operación cangrejo  
*Gasto millonario  
Policía a la quiebra. La llegada de Ludivino Mora Tejeda a la Dirección General de la Policía Auxiliar representa 
un retroceso para la corporación que, no obstante las pésimas administraciones anteriores, funcionaba con 

número negros. En escasos 12 meses, Mora Tejeda se ha encargado de disminuir el número de clientes a los 
que se presta el servicio. Del total de 500 que empleaban los servicios, ahora sólo 470 ocupan a guardianes 

auxiliares.  
Y es que Ludivino está más preocupado en rehabilitar su rancho San Judas Tadeo en Teziutlán, así como 
mantener la nómina con aviadores y amigos por 350 mil pesos mensuales. La disminución de clientes volverá a 
su realidad al policía frustrado, disfrazado de director. Pronto los estados financieros lo obligarán a revelar que 
se empieza a trabajar con números rojos en la corporación.  
Tan mal se encuentra la Policía Auxiliar que los 3 mil policías que la conforman aproximadamente, esperan 
desde hace 7 meses les entreguen el medio uniforme que les corresponde y que consiste en camisa y pantalón 

con los colores de la corporación. El pretexto que les dan cada vez que acuden a las instalaciones para recoger 
el vestuario, es que mandaron a hacerlos con los nuevos colores y estampados.  
Lo cierto es que, en efecto, habrá cambio de indumentaria para los policías, pero correspondería al semestre 
que acaba de iniciar y en el cual deberían recibir completa la indumentaria que consiste en camisa, pantalón, 
chamarra para el frío y botas, mismas que tiene justo un año que no les reparten. Ludivino ha gastado las 

ganancias y dinero recaudado por la prestación del servicio en comprar caballos para su rancho y organizar 
fiestas en Teziutlán para sus allegados que lo han convencido de que será el próximo secretario de seguridad 

pública.  
El director de la Policía Auxiliar debería entender que sólo por compromiso lo mantiene en el cargo Rafael 
Moreno Valle Rosas, quien de esa manera corresponde a alguno de los favores que le hizo el panista Migue 
Ángel Yunes Linares, protector de Ludivino, que contendió por la gubernatura de Veracruz. En lugar de hacerle 
la guerra sucia mediante "periodicazos" pagados que manda a Ardelio Vargas Fosado, quien no los necesita 
porque con su proceder en seguridad pública, el mismo provoca su exhibición como funcionario corrupto.  

Ni pies ni cabeza existen en la Policía Auxiliar, la irresponsabilidad de Ludivino Mora es de tal magnitud que ha 
dejado en manos de Arturo Pérez, las riendas de la corporación. Como un ladrón que se oculta de todo mundo, 
llega por las tardes el director a sus oficinas localizadas en San Pablo Xochimehuacan, a un costado de la 
carretera federal a Tlaxcala, e ingresa por la puerta de atrás. Permanece unos minutos sin recibir a nadie, para 
salir de nueva cuenta en la misma forma como llega.  

Desde su arribo a la dirección no ha sostenido una sola reunión con los policías para conocer las inquietudes y, 
sobre todo, las inconformidades sobre las cuotas que pagan para recibir implementos útiles en el desempeño 

de sus labores. Los elementos, si pretenden contar con macana, gas lacrimógeno o arma de fuego, deben 
entrarle con su mochada para que les proporcionen las herramientas de trabajo.  
Aunque la responsabilidad en la pérdida de clientes es del Departamento de Promoción y Ventas a cargo de 
Juan Luis Flores, que junto con sus amigos, recomendados y aviadores, puntuales reciben sus quincenas sin 
hacer nada para "chupar" los 350 mil pesos mensuales. Sin embargo, tiene contemplado despedir a gran parte 
del departamento de cobradores, por lo que ya giró las instrucciones correspondientes a la responsable del 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
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departamento, María Elena Farías, quien está en apuros porque la gente de cobranza cumple con su trabajo y 
no sabe a quiénes dará de baja.  
Reporte del informante  
La desaparición de 3 millones de pesos de las arcas de la Policía Auxiliar merece un espacio especial, porque la 
nueva administradora impuesta por Eukid Castañón, flamante director del IAPEP, en la corporación a pesar de 

los esfuerzos no encuentra la cuadratura al círculo y menos cómo justificar el desfalco millonario que tiene 
Ludivino Mora Tejeda.  
Al parecer los días de Mora Tejeda en la Policía Auxiliar están contados porque al monto del faltante monetario, 
se sumó en días pasados una diferencia irreconciliable con el comandante Delfino, director operativo de la 
corporación, que cuenta con el apoyo incondicional de la mayoría de elementos, tal y como se lo demostraron 

en el pleito con Ludivino, quien intentó en mal momento correrlo, sólo para que se le volteará el "chirrión por el 
palito". Los guardianes ya lo tiene n en la mira y no descansaran hasta verlo lejos, por lo menos hasta 

Teziutlán. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
(Confesionario) 
 
El Oidor  

Oremos. Que consagran tremendo ridículo nuestros diputados al aprobar en comisión la corrección a la tarifa 
de cobro por copia certificada. Dice el diputado priísta Lauro Sánchez López que la decisión de rectificar la cifra 
obedece a que siempre "entendieron" que, en una segunda iniciativa, se incluirían adecuaciones "que 
obedecían a una demanda social en general que se inconformó con el cobro excesivo". Vaya, don Lauro, con 

usted es aplicable aquello de que habla lo que piensa y es lo que habla. Se lo dejo de tarea.  
Una ayudadita, por el amor de Dios. Ayer compareció Juan Pablo Piña Kurzcyn, que cobra como secretario de 

Servicios Legales y Defensoría Pública, se supone que es abogado y que cuenta con un equipo ad hoc de 
litigantes, como debe ser en una dependencia que en el nombre lleva la tarea. Pero, ¿dónde están? Porque, 
mire usted, dice Juan Pablo que el gobierno ha gastado 2.9 millones de pesos en despachos de abogados y 
servicios de consultoría que le han echado la mano con los litigios que lleva. Además, sólo por el asuntito del 
Mesón del Cristo ya se pagaron 110 mil 200 pesos por concepto de defensa en la disputa por el comodato. 
¡¡¡¿Tanto?!!! No que la razón y la ley los asistía. Bueno, bueno con este muchachito.  
Una limosnota para este pobre funcionario. Claro que el que está peor que el muchacho Piña, es José Cabalán 

Macari pues la secretaría que encabeza, la de Administración, ha gastado al menos 5 millones de pesos por 
servicios de la consultoría Thompson & Knight Abogados S.C., cuyo servicio principal es asesorar en 
transacciones en toda Latinoamérica. ¿Transacciones? Me suena, me suena la palabrita.  
Las Magdalenas. Como ya se sabe el juez primero de Distrito negó el amparo que tramitó Alma Delia 

Bustamante López, esposa "oficial" de Alfredo Arango García, quien fue secretario de Salud y director general 
del ISSTEP durante el sexenio de Marín. Se sabe que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) le solicitó 
comprobar el modo de cómo pudo adquirir los bienes a su nombre pero, como no pudo, que tramita el juicio de 

garantías 79/2012 ante la justicia federal. Pero nada de nada. Ya es prófuga de la justicia. Hasta aquí.  
Lo que no sabemos es qué pasará con las "otras". Por ejemplo, la que fue reportera y con la que procreó un 
hijo. Y qué me dicen de aquella a la que le regaló una casita valuada en millones de dólares en la "Vista 
Country Club", que por cierto hasta era su vecina, o de las otras mujeres con las que también tenía amoríos y 
se vieron beneficiadas con joyas, autos y uno que otro departamentito. ¡Ahora resulta que sólo la "oficial" tiene 
cola que le pisen! Ni modo, dirán las otras: lo caido, caido...  

Pecado de la vanidad. Cómo no etiquetarlo como el Harvard Boy si se pone de pechito. Ahora resulta que, por 
segunda ocasión, decide no asistir a un evento oficial, esta vez programado en el municipio de Tecamachalco. 
Quizá sus colaboradores temieron se le descompusiera el relamido peinado y que cancelan el viaje; el 
helicóptero se quedó en el hangar. Al menos eso dicen, igual y se dio una vuelta a la tiendita de Bruno 
Cucinelli)  

No matarás. El que no tuvo perdón fue el alcalde con licencia Sergio Dolores Flores, de Chilapa, Guerrero, 
quien con tal de ahorrarse unos pesos y lucir un poder de convocatoria que no tiene, entregó comida 

descompuesta a los acarreados a su mitin político; la mayoría de ellos, indígenas. El saldo que dio la secretaría 
de Salud de ese estado fue de 660 personas intoxicadas por consumir un refrigerio echado a perder. Y como 
estamos en México, seguro no pasará nada. ¡Amén! 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
La derecha poblana se reorganiza ya para 2013  
El Yunque ya se reagrupa en espera del 2013, fecha en la que habrá elecciones municipales y legislativas en 
Puebla, las cuales darán pasó a periodo de cuatro años y medios para las nuevas autoridades. 

El primer movimiento se observó en los organismos empresariales. A la Coparmex llegó Carlos Montiel, 

hermano del director de Gobernación Municipal, Pablo Montiel. Hijo de una de las familias custodias del 
panismo poblano. 
Francisco Rodríguez Álvarez dejó el sindicato patronal para encumbrarse como presidente del Consejo 
Coordinador Empresarial. Se mantuvo el statuo quo en la Canaco y en la Canacintra arribó otro personaje muy 
cercano a La Organización: Erich Junghanns. 
Después cerraron filas para que Josefina Vázquez Mota ganara en la zona con más votos panistas en el estado: 

la capital. 
En las quince mesas receptoras de voto que se instalaron en el Jardín de El Carmen, la panista ganó todas. En 
la séptima la ventaja fue de apenas nueve votos sobre Ernesto Cordero, pero suficientes para imponerse. 
Y es que la derecha se ha empezado a preparar para los comicios del 2013, sabedora que deberá validar un 
segundo gobierno bajo la óptica de poder que tienen. 
Es decir, dejar la posición a un personaje que no sea panista representaría un fracaso en lo interno y nulificaría 
las posibilidades de ver a Eduardo Rivera como fuerte aspirante a la gubernatura de seis años. 

En otros sexenios, el comportamiento ha sido similar. Un año de antelación es suficiente para colocar sus fichas 
y saber de qué manera jugará el tablero electoral, donde les queda claro que gobernador no pone sucesor. 
Lo importante será analizar en quiénes piensan ya como propuestas para la alcaldía, luego de que concluya la 
gestión de Eduardo Rivera Pérez. 
Claro, habrá que ver también a quién evalúa el gobernador, después de que pase el 2012, porque ya le quedó 
claro que derrotar a la nomenclatura panista en la capital no será fácil. 

Van dos enfrentamientos: consejeros estatales y elección presidencial. 
El saldo es desfavorable para el mandatario 2 a 0. 
El 19 de febrero, fecha de la elección de candidatos a senadores se verá si gana su gallo Javier Lozano Alarcón 
o sucumbe ante Augusta Díaz de Rivera. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7894&Itemid=70 

 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Tendencias nunca son irreversibles  
Lo he escrito mucho aquí mismo: El trabajo que presentamos las empresas encuestadoras, en cuanto a 
resultados de mediciones de preferencias pre-electorales, solo tiene validez para el momento y circunstancia en 
que fueron levantados los cuestionarios.  
Quizás la tendencia perdure un poco de tiempo, pero jamás es válido indefinidamente. Y menos cuando la 
competencia partidista es fuerte o bien cuando ya se acerca el día de los comicios. 

Por esa razón, también hemos repetido hasta la saciedad –los encuestadores serios- que nuestro trabajo no es 
una especie de arte de adivinación para saber ―quién ganará‖ una elección. Las encuestas no son predicciones, 
lo hemos escrito una y otra vez. Son instrumentos para que los partidos o candidatos valoren lo que están 
haciendo o bien, para que la propia opinión pública cuente con más información (a la que tiene derecho, por 
cierto). 
Si los políticos o medios pretenden dar otro uso a los resultados de encuestas, como propaganda electoral o 
como ―golpeteo‖ a los opositores, eso ya es otra cosa. Los encuestadores hacemos nuestro trabajo y punto. Ya 

cada quién sabe qué provecho obtiene de él. 
En fin. Hago por enésima vez estos comentarios porque finalmente ya hay candidatos de las tres principales 
fuerzas políticas en México. Y las tres opciones tienen posibilidades reales de ganar… o perder. 
No hay hoy tendencias ―irreversibles‖. Dijimos una y otra vez que cuando ya hubiera candidato (a) en el PAN, 
la contienda se cerraría y muchos indecisos empezarán a tomar partido o candidato propio. 
Efectivamente, Enrique Peña Nieto se ha mantenido en el liderato de las encuestas –nacionales- por más de 
dos años. Pero eso era sin contendientes ni campaña real. Es el candidato con mejor intención de voto… pero 

comenzará a ser asediado en preferencias por los otros dos. La verdad no se sabe si es bueno ser el puntero 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7894&Itemid=70
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desde mucho tiempo antes, pues la tendencia a bajar en preferencias es una realidad que no se puede detener. 
Sin embargo, también es cierto que sigue arriba en las encuestas y que será muy difícil que pierda más de 
veinte puntos porcentuales -5 al mes- que tiene de ventaja sobre Vázquez Mota o López Obrador. Difícil, pero 
no imposible, claro. 
Andrés Manuel López Obrador viene haciendo campaña desde hace al menos diez años. En 2006 estuvo a 

menos de 1 punto porcentual de ganar la elección. Tuvo y tiene partidarios, es innegable. Y hoy mucha gente 
piensa que si el PAN desilusionó como gobierno y el PRI sigue siendo el mismo corrupto de siempre… es hora 
de darle oportunidad a una tercera opción, encarnada en el tabasqueño y la izquierda. Me lo dicen taxistas, 
amas de casa, empleados, citadinos y campesinos. 
Sí, López Obrador puede ir despertando a los indecisos que no quieren ni al PRI ni mucho menos al PAN. Puede 

crecer y ganar debates, por ejemplo. Y acercarse o hasta alcanzar a Peña Nieto. 
Y Josefina Vázquez Mota ha venido de atrás en la contienda. Finalmente ya es candidata del PAN y en ese 

partido se unen en torno a quien es su abanderado (a). Ya lo estamos viendo. Las encuestas empezarán a dar 
resultados de una cerrada disputa. 
Hoy Vázquez Mota sigue debajo de Peña Nieto a nivel nacional… pero en Estados como Puebla ya se le acerca 
de manera inevitable. Más en la zona conurbada poblana, que hoy por hoy, es definitivamente de tendencia 
blanquiazul. 
Es un hecho, pues, que las preferencias se irán cerrando y cualquiera de los tres puede ganar. Falta el 
candidato (a) de Nueva Alianza, pero no creo que eso afecte demasiado las tendencias actuales. 

¿Quién ganará? ¿Peña Nieto con su arrastre mediático nacional innegable? ¿López Obrador como una tercera 
opción ante dos ya desgastadas? ¿O Vázquez Mota, con la bandera de ser mujer y continuar con los gobiernos 
del PAN? 
Créanme, al momento actual no lo sabemos. Para nada. 

Y eso queríamos ¿no? Incertidumbre democrática. 
Pues ya la tenemos. Hay que cuidarla. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7890:tendencias-nunca-
son-irreversibles&catid=37:alpie&Itemid=72  

 
 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Los favoritos del PRI  
Aunque se redujo de 137 a 87 la lista de aspirantes a diputados federales por los 15 distritos (el número 16 es 
para el PVEM) que se inscribieron este martes, aún son demasiados. El CEN del PRI deberá meter mano cuanto 

antes en el proceso de selección interna de Puebla para evitar enfrentamientos entre las corrientes que 

respaldan a sus gallos: melquiadistas, marinistas, armentistas y zavalistas, principalmente. 
Pocos son los blanquistas y dogeristas. 
Otra característica es que casi no hay mujeres: apenas 12 de un total de 87, lo que seguramente alterará las 
nominaciones de favoritos una vez que el PRI, por sus reglamentos internos, deberá cubrir la cuota de género 
de por lo menos el 50 por ciento, es decir, 6 o 7 candidatas. 
Y quién sabe de dónde las sacará. 
Otro de los aspectos que afectará la selección de candidatos en la asamblea del próximo 19 de febrero, es la 

nomenclatura que se definirá el 15 del mes para la dupla por el senado, reñido por la pareja dispareja de 
Blanca Alcalá-Javier López Zavala, y de Fernando Morales-Alejandro Armenta. 
Por lo mientras, aquí una lista de los finalistas, los favoritos, aquellos que se diferencian de la pipitilla y tienen 
verdaderas posibilidades de competir: 
Distrito 1 (Huauchinango). 

Los únicos que cubrieron todos los requisitos, principalmente el pago puntual de sus cuotas y la recolección de 

firmas de los sectores, son René Lechuga Fosado, impulsado por el grupo de Zavala, y Carlos Omar 
Vergara, identificado con el grupo de Blanca Alcalá y hasta hace poco secretario de Organización del PRI.  
Distrito 2  (Zacatlán) 
Se inscribieron un total de 14 almas, pero quien cumplieron con los requisitos son Lorenzo Rivera, a fin al 
presidente del partido, Juan Carlos Lastiri; Raymundo Atanasio, quien fue diputado local y está siendo 
impulsado por Alejandro Armenta, y quien se presume es el favorito, José Luis Márquez, principal defensor 
de Zavala en el actual Congreso Local.  

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7890:tendencias-nunca-son-irreversibles&catid=37:alpie&Itemid=72
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7890:tendencias-nunca-son-irreversibles&catid=37:alpie&Itemid=72
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Distrito 3 (Teziutlán) 
Aquí hay tres contendientes: Víctor Manuel Díaz, la propuesta de los Morales, Laura Zapata, actual líder del 
Organismo de Mujeres y zavalista indiscutible, y el gran favorito, el marinista José Luis Rechy Tirado, ligado a 
las filas de la CNOP. 
Distrito 4 (Zacapoaxtla) 

Por este distrito sólo se inscribieron 4, pero la única que cumplió todos los requisitos fue Josefina García 
Hernández, y con la demanda que hay de mujeres, pues lo más seguro que quede ella. 
Distrito 5 (San Martín Texmelucan) 
Alejandro Armenta está proponiendo a Pablo Gorzo, sin embargo, aquí la bolita está entre dos nombres: 
Carlos Sánchez Romero, presidente municipal de este municipio y simpatizante de Blanca Alcalá, o bien, el 

siempre zavalista Edgar Salomón Escorza, actual diputado local. Tanto Carlos como Edgar ya se separaron de 
sus cargos porque juran que ya son diputados federales. Aquí se espera un choque de trenes. 

Distrito 6 (Puebla) 
Es el único distrito que pidió para sí el expresidente municipal y exaspirante al senado, Enrique Doger 
Guerrero, y apuntó a su mejor carta, a su extesorero Jorge Romero, aunque si la cuota de género se hace 
una mala pasada, el as bajo la manga es la esposa de Jorge, Sandra Montalvo. Sin embargo, Armenta insiste 
en lanzar a Alberto Barranco, actual líder del Movimiento Territorial. 
Distrito 7 (Tepeaca) 
Problemas en Tepeaca: los armentistas proponen al expresidente municipal y exdiputado local Jesús Vázquez, 

pero los Morales se empeñan en llevar por enésima vez a Chucho Morales Flores, quien por cierto, jura que la 
tiene segura y ya se separó de su cargo como diputado local. El tercero en discordia es Humberto Aguilar 
Viveros, ex presidente de la Gran Comisión en la legislatura pasada y quien representa a los intereses del 
marinismo. 

Distrito 8 (Ciudad Serdán) 
La única que cumplió con todos los documentos en forma para su requisito fue Ana Isabel Allende, personaje 

gris cuyo único historial fue la suplencia de Jaime Alcántara en su fallida candidatura. Aquí al parecer es que el 
PRI quiere pagarle un favor a Rafael Moreno Valle al llevar a una candidata débil, y así hacer ganar al gallo 
del gobernador, el todavía diputado Inés Saturnino López Ponce. 
Distrito 9 (Puebla) 
Aquí puede reportarse otro encontronazo: el eterno aspirante por este distrito, Julián Haddad se enfrenta a 
José Pedro Galindo, impulsado desde la CTM, al empresario marinista Alejandro Cruz y al zavalista Miguel 
Ángel Fierro, líder del Frente Juvenil. 

Distrito 10 (Cholula) 
Aquí no parece haber de otra sopa: el marinista Juan Taylor, quien casualmente fue el único en presentarse con 
todos sus documentos en regla. 
Distrito 11 (Puebla) 

Es para el Partido Verde Ecologista. 
Distrito 12 (Puebla) 
Se inscribieron muchos, hasta el zavalista Juan de Dios Bravo se sintió con derechos, pero este distrito es una 

posición que pidió Alcalá, y el nombre más fuerte que suena es Pablo Fernández del Campo. 
Distrito 13 (Atlixco) 
La cuota de género podría favorecer a la bartlista Rocío García Olmedo, quien tiene un fuerte arraigo en esta 
zona, pero si tuviera algunos problemas con el PRI, lo que sería viable dado sus diferencias con el exgobernador 
Mario Marín, el movimiento de Izquierda y el PRD ya le ofrecieron esta posición. Incluso, prácticamente están 
esperando a que Rocío se decida. Por otra parte, los Morales respaldan a Héctor Jiménez y Meneses, 

mientras Zavala hace lo suyo con Eleazar Pérez, expresidente municipal de este municipio. 
Distrito 14 (Izúcar de Matamoros) 
El expresidente municipal Filiberto Guevara, afín a Moreno Valle, parece ser el favorito, sobre la propuesta de 
los Morales, Cutberto Cantorán y el zavalista Manuel Vega Rayet. 
Distrito 15 (Tehuacan) 

No hay más. El favorito de este distrito es quien representa los grupos económicos de la región, Marco Antonio 
Valseca, quien por cierto ya jugó para la presidencia municipal y la perdió. 

Distrito 16 (Ajalpan) 
Va solo: el empresario Francisco Cobos 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 
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(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Labastida Carballeda 
Hace unos días acaba de incorporarse al Comité Ejecutivo Nacional del PAN Miguel Ángel Labastida 
Carballeda, como coordinador regional de la Secretaría de Asuntos Electorales a invitación del titular del área, 
el michoacano Sergio Muñoz Cambrón. 
Labastida Carballeda fue director del Departamento de Vía Pública en la gestión municipal de 

Gabriel Hinojosa Rivero; secretario de Enlace Gubernamental en el ayuntamiento encabezado por Luis 
Paredes Moctezuma; coordinador de giras de Santiago Creel Miranda en las elecciones internas del PAN de 

hace seis años, y coordinador del Programa Espacios Públicos de la Delegación de la Secretaría de Desarrollo 
Social en Hidalgo. 
Hasta antes de su nombramiento venía desempeñándose como asesor de presidentes municipales en 
Puebla e Hidalgo. 

La coordinación regional de la Secretaría de Asuntos Electorales del CEN del PAN tiene bajo su 
responsabilidad los estados de Sinaloa, Sonora, Durango e Hidalgo. 
*** 
La ex presidenta municipal de Puebla y cuasi candidata al Senado de la República por el estado de Puebla, 
Blanca Alcalá Ruiz, está por terminar de armar un libro colectivo que llevará por título “Repensar 
México, un enfoque multidisciplinario”. 
El texto, que saldrá a circulación a mediados de marzo, es una compilación de ensayos de especialistas y 

académicos en temas de seguridad, economía y educación, entre los que figuran los doctores en 
Economía Enrique Cárdenas Sánchez y Abel Pérez Zamora; el maestro en Política Criminológica, Mario 

Arroyo Juárez; el general Miguel Oropeza, y la investigadora en derecho del CIDE, Marien Rivera. 
Blanca Alcalá fue la compiladora y coordinadora de los ensayos, y la encargada de hacer la introducción 
de este libro, que será editado y distribuido por IEXE Editorial de Julio Franco Corzo. 
*** 
Aunque mucho se ha dicho que el PAN podría suspender de sus derechos partidistas a la delegada 

del Instituto Nacional de Migración, Rocío Sánchez de la Vega Escalante, y a la delegada de la Comisión 
Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Yvón Gutiérrez Vázquez, por las evidencias que las 
involucran en la compra de votos y el condicionamiento de programas sociales previo a las elecciones 
internas de este partido, la verdad es que ni una ni otra serán sancionadas. 
En primera instancia, porque ante la Comisión de Orden o el Comité Directivo Estatal del PAN no hay 
ninguna petición o denuncia formal en contra de ellas. En segunda, porque la delegada de la CDI ni 

siquiera es militante panista. Y en tercer y último lugar porque la Comisión de Orden que analizaría el 
caso está controlada por tres consejeros morenovallistas: Rafael Micalco Méndez, Pablo Rodríguez 

Regordosa y Miguel Abad Carrillo. 
Micalco quiere ser diputado federal por la vía plurinominal; Pablo Rodríguez es secretario de 
Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, y Miguel Abad es empleado de Fernando 
Manzanilla Prieto como director de Enlace Legislativo de la Secretaría General de Gobierno. 
Por lo que hace a Sánchez de la Vega, trascendió que algunos panistas de Puebla se comunicaron a las 

oficinas centrales del INM para pedir su remoción, enviando incluso el video difundido en e-consulta en la 
que aparece ofreciendo gratificaciones económicas a cambio de votos a favor de Ernesto Cordero, pero la 
solicitud no prosperó por la defensa que altos funcionarios del gobierno del estado hicieron de ella 
ante el comisionado del Instituto, Salvador Beltrán del Río. 
*** 
Simón dice: 
―Siempre se ha creído que existe algo que se llama destino, pero siempre se ha creído también que hay otra 

cosa que se llama albedrío. Lo que califica al hombre es el equilibrio de esa contradicción.‖ 
Gilbert Keith Chesterton (1874-1936) Escritor británico. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El Yunque y Creel, la conspiración 

http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2034
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Uno de los aspectos escasamente explorados de las elecciones panistas del pasado domingo, es el 
verdadero papel que jugaron las huestes de Santiago Creel en la ciudad de Puebla. 
Y es que entre los operadores morenovallistas a cargo de la operación a favor de Ernesto Cordero en 
esta capital, existe la seguridad de que pactaron en secreto con el Yunque para consumar una venganza 
y terminar de consolidar la derrota del ―delfín‖ calderonista. 

Josefina Vázquez Mota, la candidata del edil Eduardo Rivera y la nomenclatura del PAN, obtuvo la 
victoria sobre Ernesto Cordero por una diferencia de 710 votos: 2,102 sacó ella; 1,392, él. 
Algo lógico dada la movilización operada por –y desde- las estructuras municipales y los 300 nuevos 
miembros activos que votaron en este proceso interno, 300 más que en 2010 cuando compitieron Eduardo 
Rivera y el senador Humberto “El Tigre” Aguilar por la candidatura a la Presidencia Municipal. 

Lo que nadie se explica es la estrepitosa, hasta ridícula, caída de Santiago Creel, el tercero en discordia y 
quien extrañamente, pese a la gran inversión publicitaria y el intenso trabajo de su equipo local encabezado 

por el citado Humberto Aguilar, no pudo sacar más de 224 votos: 90 de activos y 134 de adherentes. 
Operadores de Cordero señalan que tal fracaso no fue una casualidad; de hecho, tienen el registro de que 
hubo acuerdos y negociaciones de última hora entre El Yunque y “El Tigre”, con el fin de que Santiago 
Creel cambiara la línea y que algunos de sus votos seguros, especialmente de adherentes, fueran a parar a 
la cuenta de Vázquez Mota. 
Así ocurrió, tal cual, y Josefina pudo amarrar la amplia diferencia de 710 sufragios respecto a Cordero, 
quien terminó por morder el polvo en Puebla capital, consolidado bastión de la ultraderecha. 

A través de Humberto Aguilar, el presidente municipal y principal operador de Vázquez Mota en Puebla, 
Eduardo Rivera, acordó localmente con los regidores del “Tigre”, especialmente con Patricia Tomé 
Andrade y José Luis “El Chango” Carmona, para jalar con Josefina a cambio de varios favores y 
beneficios, pero sobre todo la aprobación de proyectos y la agilización de gestiones pendientes en el Cabildo. 

Lo más extraño es que precisamente al “Tigre” se le vio, una semana antes de la jornada electoral, muy, pero 
muy cerca del mismísimo gobernador del estado en el palco del Estadio Cuauhtémoc, y aun así, lideró la 

conspiración contra Ernesto Cordero, el candidato de Casa Puebla. 
La jugada fue detectada y lo más probable es que tenga consecuencias: la primera, que el senador 
Humberto Aguilar –cuyas traiciones a Rafael Moreno Valle ya son célebres y están documentadas- quede 
fuera de las listas del Comité Ejecutivo Nacional del PAN para las diputaciones federales 
plurinominales, por la cuarta circunscripción del país, como era el deseo de Santiago Creel. 
Y es que es elemental: a toda acción, corresponde una reacción, y eso, en política, no es, no puede ser, 
diferente. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
Que el extitular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, no dudó ni un minuto en poner en riesgo el privilegiado 
primer lugar en la fórmula al Senado de la República y de inmediato se puso a disposición de los chepinos para 

sumarse al equipo local de la virtual candidata presidencial, sólo falta que Augusta Valentina Díaz de Rivera olvide 
los agravios. 
Por ahora el exsecretario del Trabajo cercano al presidente Felipe Calderón Hinojosa continúa con la precampaña 
y ayer fue una buena tarde porque logró una reunión muy concurrida con militantes y adherentes en la zona sur 
de ciudad capital.  
Que no aparece por ningún lado el presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Braulio Zayas, debido a la crisis 
social en que se ha convertido el homicidio de una persona en manos de un elemento de la guardia personal de 

seguridad del edil, hoy prófugo de la justicia. 
El palacio municipal permanece cerrado y ninguna autoridad estatal hace acto de presencia en la cabecera 
municipal para atender los reclamos de la población y los deudos; un grupo de ciudadanos se trasladó ayer por la 

tarde de Acatzingo a Casa Aguayo, sólo así se hicieron escuchar. 
Que el secretario de Desarrollo Económico y Turismo del ayuntamiento de Puebla, Pedro Ocejo Tarno, se reunirá 
con empresarios y operadores turísticos el próximo viernes 10 de febrero en el Club de Empresarios donde 
compartirá los resultados del año de gestión en el sector. 

Junto con Ocejo realizan una intensa actividad a favor de los negocios el director de Desarrollo por una Ciudad 
Competitiva, Walther Junghanns Albers, y como director de la Oficina de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo 
Priesca. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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Que la promoción de amparos buscadores contra órdenes de aprehensión, muy de moda por los exfuncionarios 
marinistas, se ha convertido en un ejercicio mediático de morbosidad en perjuicio de particulares, que en algunos 
casos no tienen ninguna relación con servidores públicos procesados como el exsecretario de Salud, Alfredo 
Arango García. 
http://impreso.milenio.com/node/9109537 

  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
PCP, un partido para 2013 y 2016 
Con la creación local del Partido Compromiso por Puebla (PCP), el mosaico de opciones políticas se diversifica en 

el estado y veremos su estreno en el escenario electoral en 2012 en las elecciones presidenciales. 
Sin embargo, la prueba de fuego para el naciente PCP será su registro definitivo en el 2013 y el papel protagónico 

en 2016 para la sucesión gubernamental en la que aspira a convertirse en el partido con el que graviten las 
alianzas de otros institutos políticos. 
El partido que dirige el exsecretario de Desarrollo Social, Germán Jiménez García, salió apresurado a la luz 
pública en un escenario en el que se cerraron espacios en los acuerdos políticos con el exdirigente 
nacional priista Humberto Moreira Valdés. 
Apresuró la asamblea fundacional el cambio de correlación de fuerzas en el Partido Acción Nacional debido a que 
el precandidato presidencial Ernesto Cordero Arroyo difícilmente repuntaría en la intención del voto, como 

finalmente se comprobó el 5 de febrero pasado. 
Para quienes militan en partidos políticos sucursales de marcas nacionales, el surgimiento del PCP beneficia a sus 
patrocinadores ligados al gobierno del estado porque captarán el vacío que dejen partidos como el PRD, MC, 
Morena o PT debido al proyecto para fusionarse, posterior a las elecciones presidenciales. 

El nacimiento del Partido Compromiso por Puebla es un mal mensaje a las dirigencias nacionales de los partidos 
que se coaligaron en Compromiso por Puebla para echar al PRI de la gubernatura en 2010, en la medida que se 

apropian de una marca propiedad de una alianza. 
Significa además abrirle un frente a los líderes formales del Partido Acción Nacional por el riesgo de generar 
desprendimientos de cuadros dirigentes y militantes de base en la entidad. De principio, dirigentes que integraron 
la coalición que lleva el nombre del naciente partido político, estudian el recurso jurídico para interponer una 
demanda ante el TEPJF para que este partido no lleve el nombre de Puebla. 
Entre los círculos políticos ligados a los partidos, le atribuyen el diseño y proyecto partidistas al actual titular de la 
SEP y dirigente nacional del Movimiento Ciudadano, el exconvergente Luis Maldonado Venegas. 

http://impreso.milenio.com/node/9109529 
  
(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 
 

El PAN, partido democrático? 
El pasado domingo los mexicanos fuimos testigos de las elecciones internas del Partido Acción Nacional para la 
designación de su candidato a la presidencia de la República, sin embargo tuvo una característica especial: el uso 

del aparato del Gobierno Federal, entrega de despensas, presiones y diferentes anomalías que pueden ser 
consultadas en los medios de comunicación a través de notas y de videos. 
Si bien, el fondo de esta situación es de una completa ilegalidad y falta de compromiso ante los principios 
democráticos que los panistas tanto defendieron como oposición hasta hace unos años, pero hoy en el poder los 
reproducen sin el menor recato y de manera abierta. 
Fue una lucha de estructuras con la intención de imponer a Ernesto Cordero el candidato oficial de Felipe 

Calderón que finalmente se quedó a mitad del camino, tal como sucedió hace seis años, cuando el entonces 
presidente Vicente Fox intentó hacer lo mismo con Santiago Creel. 
Sin embargo lo grave de esta situación, que los panistas defenestraron en el pasado y hoy lo practican con 
maestría, es que se puede presentar el mismo escenario para las elecciones de julio, con la finalidad de dar 
continuidad a ese sistema que no ha funcionado para nuestro país. 

Es por eso que los priistas debemos estar perfectamente preparados para defender a nuestro candidato 
presidencial, Enrique Peña Nieto quien será el centro de los ataques de los panistas con la intención de ganar un 

poco de credibilidad luego del mal gobierno que han ejercido, al llevar a nuestro país a una guerra sin sentido que 
ha dejado más de 50 mil muertos y la aparición de más de 114 células delictivas, que han azotado a gran parte 
de nuestro territorio. 
Los mexicanos ya nos dimos cuenta de que los panistas saben ser una oposición, con sus críticas severas, pero 
son pésimos cuando ejercen el poder, porque reproducen lo mismo que tanto han rechazado. 

http://impreso.milenio.com/node/9109537
http://impreso.milenio.com/node/9109529
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Ahora que ya están los tres candidatos más fuertes para la presidencia de la República es momento de escuchar 
y analizar las propuestas que realicen cada uno de ellos, que se dejen a un lado las campañas de lodo que sólo 
buscarán ahuyentar a los ciudadanos de las urnas. 
Estoy seguro de que el mejor plan de trabajo lo tiene el candidato de nuestro partido, el Revolucionario 
Institucional, Enrique Peña Nieto quien se mantiene a la cabeza en las preferencias electorales. 

Sin embargo, lo más importante no es lo que digan las encuestas, que es muy valioso, sino de estar muy bien 
organizados para cuidar los votos el día de las elecciones, porque nos enfrentaremos a las prácticas de 
manipulación, compra y coacción de los sufragios. 
La arrogancia del poder ha demostrado en varios momentos de la historia, como fue en Puebla en el 2010, que la 
mayoría de los mexicanos tienen una opinión diferente a la que nos quieren imponer un grupo con la finalidad de 

mantenerse en una posición que no han sabido honrar con buenos resultados, ni mucho menos contribuir a un 
mejor nivel de vida para las personas. 

Aunque el PAN tenga candidata, ella representa las herencias de 
Calderón, la crisis económica y la inseguridad. 
El país ya no merece un gobierno así.  
Seamos muy cautos y tengamos los ojos abiertos.  
*Presidente de la Comisión de Salud en el H. Congreso del Estado de Puebla 
http://impreso.milenio.com/node/9109465 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Las nuevas del PRI 
El proceso de selección de candidatos al Senado y a las diputaciones federales en el PRI, va de mal en peor. Su 
dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, ya está harto de tanta grilla y hasta la coronilla de todo. 
El desaseo político-partidista en el instituto de los tres colores ya rebasó a sus jefes, se desbordó y parece 
incontrolable. 
Le quedó muy grande el cargo a Lastiri, quien parece tener sus días contados por la mala gestión realizada en lo 
que lleva como líder priista de Puebla. Muy pronto, dicen, habrá cambios en el PRI. 

Y es que la negociación con los aspirantes a la candidatura al Senado, los rebeldes Fernando Morales Martínez 
y Alejandro Armenta Mier, no avanza por nada del mundo. Es más, tan grave están las cosas que a Lastiri ya 
lo hicieron a un lado. 
Tal vez por eso, entre los ofrecimientos que el partidazo le está haciendo a Morales y a Armenta está la 
presidencia del Comité Estatal priista. Es decir, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) tricolor ya puso en la mesa de 
la negociación la cabeza de Lastiri. 

La propuesta es muy sencilla: Si el hijo pródigo de los Morales hace a un lado su berrinche y permite que la 

fórmula al Senado, compuesta por Blanca Alcalá Ruiz y Javier López Zavala, prospere (en ese orden), entonces 
se convertiría en automático en el nuevo dirigente estatal del tricolor. 
Y déjenme decirles que Fernando Morales lo está pensando seriamente. El ofrecimiento es tentador y muy 
ambicioso. 
Sobre todo porque es una posición que le conviene y que, en su momento, estuvo buscando. Principalmente 
porque mantiene una excelente relación con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el cargo 

le permitiría ampliar sus expectativas políticas a futuro. 
Sin buscarle tanto, a ambos personajes de la política poblana les caería bien la nominación.  
La negociación está atorada únicamente por la presión que ha ejercido el Junior de los Morales, pues su exigencia 
incluye un par de candidaturas más a diputados federales. Eso, dicen, fue lo que atoró el posible acuerdo. 
Mientras tanto, a Alejandro Armenta le estarían ofreciendo la CNOP, el cargo que actualmente ocupa Fernando 
Morales. 
Armenta, por supuesto, saldría beneficiado, toda vez que tendría margen de maniobra para operar en el proceso 

electoral que culminará el próximo primero de julio. El ex dirigente estatal del PRI tiene una estructura que, 
sumada al sector popular tricolor, le permitiría empujar cualquier candidatura. 
---------------------  
Otras Posdatas: 
* La UDLA e Inver TV 
Con la alianza pactada entre la UDLAP y la empresa Inver TV, se empiezan a dar en Puebla los primeros cambios 
en los medios de comunicación. 

http://impreso.milenio.com/node/9109465
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Y es que los medios locales aún no terminan por reacomodarse y asentarse. Durante el resto del año continuarán 
las bajas y los nuevos proyectos periodísticos en Puebla. 
La transición en el gobierno incluyó, sin duda, a los medios, por algo el Ejecutivo poblano, Rafael Moreno Valle, 
adoptó el slogan de ―transformar para progresar‖.  
Como resultado de sus 5 años de vida, Inver TV (La Televisión de la Angelópolis) logró pactar una alianza con la 

UDLAP, una vez que su rector, Luis Ernesto Derbez Bautista, le apuesta a un proyecto de internacionalización 
de la televisora, que busca expandir al mercado de Estados Unidos (E.E.U.U.). 
El proyecto tiene el objetivo de estructurar una barra programática pensando no sólo en el auditorio poblano, sino 
en la comunidad hispana de EU con productos tales como: Entre nosotros, 5 en la mesa, Touché, Líderes de hoy, 
además de un noticiero que pudiera llamarse ―Sumando Más‖. 

La plantilla de comunicadores del proyecto UDLAP/Inver estará integrada por: José Tomé, quien regresa por la 
puerta grande a los medios y quien asumirá el cargo de director de Relaciones Públicas y Vinculación; Gerardo 

Mac Farland, como director General del proyecto; Ana Mary Galindo, como directora Comercial, además de ser 
conductora de algunos espacios que se tienen contemplados; Ricardo de Antuñano, Coral Rubín (tía de Erick 
Rubín) y Sandra Flores. 
Mientras tanto, Eduardo Carpinteyro se mantiene como presidente Ejecutivo de la empresa; su objetivo es 
hacer televisión con valores, alejada de la grilla política y teniendo como pretensión transmitir programas con 
contenido social 
A la fecha, UDLAP/Inver TV transmite por el canal 210 de Megacable.  

¡Enhorabuena! 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Las-nuevas-del-PRI&id=1733 

 
 
 
 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Conspiración para hacer caer a Zurita de la subsecretaría del Transporte 
Entre muchos concesionarios del transporte ha corrido la versión de que el próximo 15 de febrero habrá un cese 
fulminante de Carlos Zurita García, el poderoso subsecretario del Transporte, quien actualmente tiene en sus 
manos varios de los asuntos más espinosos del gobierno del estado. Esa especulación ha cobrado mucha fuerza a 
tal grado que algunos empresarios del ramo han estando evitando al funcionario, al considerar que ya no vale la 

pena dialogar con él. 

Lo cierto es que, hasta donde se sabe, en la Secretaría de Transporte no hay la intención de remover a Carlos 
Zurita y lo que sí existe es una conspiración para intentar echarlo del cargo. 
Esa maquinación ha provenido de ex funcionarios de la extinta Secretaría de Comunicaciones y Transportes 
(SCT), entre ellos se encuentra Héctor Ibarra Cadena, quien fue director del Transporte y titular del área de 
Normatividad Comercial en el gobierno de Blanca Alcalá. 
Se sabe que Ibarra a empleado a uno de sus operadores, llamado Jesús Rivera, quien es el que directamente se 

ha estado reuniendo con algunos concesionarios del transporte para comunicarles la posible salida de Zurita 
García. 
¿Cuál es la relevancia de que se mantenga o no Carlos Zurita? Que este funcionario tiene a su cargo dos asuntos 
fundamentales del actual gobierno, que son: el intento –obsesivo y autoritario– de sacar de circulación a unos 10 
mil mototaxis en todo el estado. Y es quien está negociando con un grupo de concesionarios para que se integren 
al proyecto de introducción del metrobus en Puebla, cuyas obras de infraestructura están en marcha. 
Además, se sabe que Zurita está planeando dos procesos que serán complejos: una nueva revisión vehicular de 

todo el transporte público y un reemplacamiento de todos los automotores que circulan en el estado de Puebla. 
Dicho de otra manera, Zurita tiene en sus manos asuntos delicados de los que depende la imagen y la estabilidad 
del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. 
No se sabe quién está atrás de la conspiración, pero hay un dato que resulta curioso: 
Cuando al actual titular de la Secretaría del Transporte, Bernardo Huerta Cuottolenc, le comunicaron que sería el 
encargado de esa dependencia determinó que el subsecretario del Transporte sería Héctor Ibarra Cadena. 

Trascendió que el segundo de ellos –durante el periodo del gobierno de transición– se puso a trabajar en el 
diseño de programas para el sector y empezó a tener contacto con los concesionarios del servicio, pues tenía la 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Las-nuevas-del-PRI&id=1733
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confianza de que llegaría al cargo en cuestión. 
Sin embargo en el área del ahora secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, llegaron dos 
tarjetas informativas con los antecedentes de Ibarra Cadena en la SCT y Normatividad Comercial del 
ayuntamiento de Puebla. No gustaron los datos ahí contenidos y se decidió que no sería el subsecretario del 
Transporte. 

Por esa razón se decidió que ese puesto sería para Carlos Zurita, quien tenía dos factores de pesos a su favor: 
Que es militante del Partido Acción Nacional y que durante ocho años fue subdirector del Transporte en el Centro 
SCT federal de Puebla, sin que nunca se le conociera un escándalo de corrupción o abuso de autoridad. 
Ibarra tenía como antecedente que en el sexenio de Melquiades Morales Flores, cuando el titular de la extinta 
SCT era Marco Antonio Rojas Flores, fue director de Operación del Transporte. Era un área de mucho poder, ya 

que ahí se hacía el diseño de rutas y se determinaba en qué lugares del estado se podían otorgar nuevos 
permisos para vehículos de trasporte público, en todas sus modalidades. 

Estando en ese cargo, Ibarra conoció a Bernardo Huerta, quien también fue funcionario de la SCT. 
Al concluir el sexenio de Melquiades Morales Flores, Bernardo Huerta y Héctor Ibarra trabajaron juntos en la 
ciudad de México en una empresa automotriz. Es decir, han tenido una estrecha relación. 
Ambos dejaron de laborar juntos cuando en el trienio pasado la entonces edil de la capital, Blanca Alcalá Ruiz, 
nombró a Ibarra director de Normatividad Comercial, la cual es una dependencia complicada, ya que era la 
encargada de revisar a todos los establecimientos que cuentan con licencia para la venta de bebidas alcohólicas. 
Y estando en Normatividad Comercial, el brazo derecho de Héctor Ibarra fue Jesús Rivera, quien es el que ha 

reunido con concesionarios para hacerles creer que va a caer Carlos Zurita. 
¿Qué intereses hay atrás de provocar la caída de Carlos Zurita? 
¿Héctor Ibarra actúa sólo o por encomienda de alguien que está dentro del actual gobierno? 
¿Ibarra lo hace para quedarse con el cargo de Zurita o hay otra causa de su comportamiento? 

¿Desde el Poder Ejecutivo se sigue apoyando a Zurita García? 
No se sabe bien que está pasando. 

Lo único que queda claro, es que en la Secretaría del Transporte privan las desconfianzas por esas 
conspiraciones. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/conspiracion-para-hacer-caer-a-zurita-de-la-
subsecretaria-del-transporte_id_3227.html 

 
(Editorial) 
 
Necesario, Cesar los despidos en el gobierno estatal 
El dirigente de la sección 16 del Sindicato Nacional Independiente de los Trabajadores de la Secretaría de Salud 

(SNITSS) de Puebla, Félix Vargas Texcucano, denunció que al cierre del mes de enero, la Secretaría de Salud del 
estado (Ssa) ha despedido a alrededor de mil 600 empleados entre médicos, enfermeras y personal 

administrativo, sin argumento alguno. 
Es en verdad incomprensible la política que viene siguiendo el gobierno del estado con los miles de despidos que 
ha aplicado, bajo la forma engañosa de no recontratación, pues se ha perjudicado a médicos, enfermeras, 
personal administrativo y auxiliares que en su mayoría  no tienen filiación partidista ni filias o fobias políticas, 
pues se abocan con prioridad a su trabajo y al servicio público. 

En un momento en que la ocupación laboral es sumamente preciada para reactivar una alicaída economía, resulta 
no sólo sorprendente sino irracional echar a la calle a cientos de personas que mantienen a familias enteras o 
hacen aportaciones sustanciales al sustento de las mismas. 
Además de la generación de desempleo, hasta ahora el gobierno estatal no ha justificado plenamente, con 
documentación exhaustiva y rigurosa, los motivos de los despidos o la negativa a renovar los contratos, así que 
las medidas tomadas despiertan la sospecha de una purga innecesaria y posiblemente facciosa. 
Los discursos oficiales suelen hacer hincapié en que  el gobierno no es por sí solo un generador de empleos, 

sobre todo cuando quienes esa idea defienden son fervientes promotores de un pensamiento tecnócrata o 
neoliberal, pero en realidad las autoridades, como parte del Estado, tienen la obligación de proveer las 

condiciones para el bienestar social de la población, lo que en el caso que nos ocupa no sólo no está ocurriendo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/necesario-cesar-los-despidos-en-el-gobierno-
estatal_id_3219.html 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/conspiracion-para-hacer-caer-a-zurita-de-la-subsecretaria-del-transporte_id_3227.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/conspiracion-para-hacer-caer-a-zurita-de-la-subsecretaria-del-transporte_id_3227.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/necesario-cesar-los-despidos-en-el-gobierno-estatal_id_3219.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/necesario-cesar-los-despidos-en-el-gobierno-estatal_id_3219.html
http://www.contraparteinformativa.com/
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Manzanilla en campaña  
El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, ya no deja dudas sobre cuál será su futuro político 
en el 2013: la Presidencia Municipal de Puebla. 
Ayer su oficina de prensa boletinó una visita que llevó a cabo en la colonia Naciones Unidas, con el pretexto de 

platicar con vecinos y representantes sociales. 
En el mes de enero, el encargado de la política interna del Estado mandó fotos a todos los medios de 
comunicación entregando juguetes con motivo del Día de Reyes. 
Ya es un secreto a voces que el hombre fuerte del gabinete morenovallista trabajará intensamente pero 
discreto, en el proyecto político local que les interesa como familia. 

Primero la alcaldía de Puebla y después la gubernatura. 
Esos son proyectos. Falta mucho camino por recorrer. 

Bartlett vs Moreno Valle 
Ayer el septagenario ex gobernador poblano, Manuel Bartlett Díaz, comenzó la guerra en contra del gobernador 
poblano Rafael Moreno Valle Rosas, entrando a un terreno bastante espinoso si tomamos en cuenta que quien 
detenta el poder es el agraviado. 
Bartlett tendrá que medir su vocabulario si no quiere que ―desentierren‖ los muertos que hubo en su sexenio. 
O los derroches y dispendios que permitió a quienes gobernaron con él. 
Y es que el candidato por las izquierdas no es una blanca paloma. 

Dice tener la cola muy pequeña y hasta detesta a los dinosaurios. 
Los recuerdos que le sacarán próximamente son de antología. 
Uno de ellos: Gloria Álvarez. Biografía no autorizada. 
Otro: La riqueza de su hijo León Manuel. 

Panal alaba a traidores del PRI 
Cómo estarán los candidatos del Panal que hasta su líder, el joven Gerardo Islas Maldonado,  se atrevió a decir 

que sería un honor tener a su tío, el diputado del PRI, Víctor Hugo Islas, abanderando las causas panalistas. Se 
ve que el joven intento de político no conoce a su tío. 
O sí, pero se hace de la vista gorda y prefiere darle trabajo en sus ocasos años de político. 
Por eso el Panal se convertirá en el partido más mediocre y gris, pues solo espera ―cachar‖ a políticos 
oportunistas y resentidos como su mismo tío. 
Una asesoría que no le cobro a este chamaco: Sui tío es uno de los traidores del PRI en el 2010. 
Se ve que al Panal le interesan los traidores. 

Una para Enrique Montero 
Por cuestión de tiempo ya no pude escribirle al señor Enrique Montero Ponce, quien no ha entendido que sus 
días de gloria y eterna complicidad con el poder ya terminaron. 
Por eso no deben molestarle las preguntas que hagan otros periodistas que han logrado dignificar el periodismo 

y no prostituirlo para obtener concesiones, Notarías, posiciones políticas, embutes y todo tipo de riqueza. 
Por fortuna, soy de la generación que comenta que estábamos hartos de levantarnos y escuchar una voz 
aguardientosa en la radio. 

Esa misma voz es la que alaba cuando le dan canongías y critica cuando se les quitan. 
Esa que dice ¡¡¡Se vale!!!.  ¡¡¡No se vale!!!. 
Es la misma voz entreguista que añora las francachelas y todo lo que da el poder político. 
Una recomendación: Cuando el señor Montero (señor porque creo que no estudió) se ofenda, indigne e 
incomode por las preguntas que hacen otros periodistas, que entienda que por fortuna hay más medios 
alternativos que no han tenido que prostituirse como el suyo. 

Por cierto: Cuando no le daba convenio el gobernador Moreno Valle hablaba pestes de su administración, hoy es 
el Señor Gobernador, porque lo perdonó, perdonó las corruptelas de su hijo Mario y todavía le avienta dinero. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
¡Es ridículo!, señor Procurador 
No es por nada, ni es por presumir, a menos que fuera mera coincidencia, pero una vez que De Buena Fuente 
publicó el martes pasado que la Interpol no buscaba a Javier García Ramírez, la Procuraduría de Justicia de 

Puebla se apresuró a hacer los trámites necesarios para que el exsecretario de Obras Públicas fuera boletinado 
oficialmente como prófugo de la justicia mexicana y poblana en particular. 
Y ahora sí, en el portal de internet de la Interpol ya aparece el nombre de uno de personajes más cercanos al 
exgobernador Mario Marín Torres, uno de sus principales secuaces: José Javier Porfirio García Ramírez, conocido 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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entre la mafia con los sobrenombres de el Javi o el Inge. 
Pues bien, según me dicen una vez que el señor gobernador se enteró de que García Ramírez no estaba 
boletinado en la Intepol y, por ejemplo, Miguel Sacal Smeke (el gentleman de las Lomas) sí, montó en cólera y 
pegó tremenda reprimenda al responsable de tal omisión, el encargado de la procuración de justicia. 
Ahora, todo parece indicar que el personal de la Procuraduría de Justicia del Estado se puso las pilas para 

cumplir con lo necesario para buscar y encontrar a un prófugo de la justicia poblana. Pero, siempre los malditos 
peros. Resulta que en la ficha que la Procuraduría poblana mandó a la Interpol, no se incluyó una fotografía del 
presunto culpable. Y es que resulta increíble que las autoridades no tengan una foto de un personaje que estuvo 
en la administración pública por más de 20 años y los últimos seis en una posición harto expuesta a la opinión 
pública. Al rato nos van a salir con que tampoco tienen una foto del mundialmente famoso góber precioso ¡Es 

ridículo!, señor procurador. Por eso, me permitiré dejarle una foto de Marín-Javier, por si le sirve de algo. 
(Anexo fotografía). 

Después de hacer este modesto análisis, me queda la impresión que la Procuraduría poblana sale en búsqueda 
del ingeniero García Ramírez, pidiéndole a Dios no encontrarlo 
Juan Pablo, corre a todos 
Casi tres millones de pesos ha pagado la Consejería Jurídica del gobierno del Estado a cargo de Juan Pablo Piña 
Kurczyn, por concepto de asesorías jurídicas y legales, según reveló el propio funcionario. Tal verdadero 
derroche de dinero público, se ha destinado para que profesionales del derecho, ayuden a Juan Pablo y a Puebla 
a recuperar los inmuebles que ocupaba Ricardo Henaine y también para otros asuntos de carácter legal, según 

nos dicen. 
Pues bien, ante el profesionalismo, capacidad, inteligencia, talento, experiencia y demás cualidades de los 
asesores externos, los abogados que trabajan en la Consejería Jurídica deberían ser despedidos. Está claro, es 
evidente que, si se tiene que recurrir a abogados externos, los abogados de la Consejería no tienen la 

capacidad, inteligencia, talento, experiencia y demás cualidades, como para llevar casos que competen al 
interés de la sociedad poblana. 

O bien, los abogados de la Consejería que prestan servicios jurídicos de manera gratuita, que sigan atendiendo 
a los jodidos. A la viejita que será desalojada de su choza, al jubilado que le robaron su dinero en una caja de 
ahorro, a la señora que madreó su pareja, al ladronzuelo que detuvo la policía, al obrero despedido de su 
chamba. A ellos sí, sólo para esos casos los abogados poblanos tienen profesionalismo, capacidad, inteligencia, 
talento, experiencia y demás cualidades ¿o no Juan Pablo? 
El Verdugo 
Millonarios negocios hicieron el sexenio pasado. De simples proveedores, comerciantes de medio pelo, 

constructores endeudados y lambicones de sala de espera, pasaron a ser grandes potentados. El verdugo dice: 
los empresarios beneficiados de la corrupción marinista ¿duernen tranquilos? Seguro que no. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Exhiben abusos de la PGJE 
El ex presidente municipal de Tlachichuca del periodo 2008 – 2011, Ramiro González Vieyra, evidenció los 

abusos que se pueden cometer en la Procuraduría General de Justicia. 
En su caso es investigado por la Dirección General para la Atención de los Delitos relacionados con Servidores 
Públicos de la PGJE. 
Tiene abierta la averiguación previa 81 / 2011 / ANTIC. 
Pero nadie sabe por qué. 
Él y sus abogados desconocen qué delito se le imputa. 

Si es por desvío de recursos. 

Si es por enriquecimiento ilícito. 
O por qué. 
Como sea desde la PGJ se le giró en agosto de 2011 una orden de presentación. 
Pero no se presentó porque temía ser detenido. 
El compadre de Javier López Zavala recurrió a un amparo y derrotó al procurador. 
Y así se estableció en el resolutivo del Juez Primero de Distrito: ――dado que no expuso cuáles son los hechos que 

se investigan o con que carácter es citado el aquí quejoso, para declarar en la diligencia de la indicada 
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indagatoria, esto es, no indica si es en calidad de indiciado, testigo o agraviado, es decir, fue omisa en expresar, 
las circunstancias especiales, razones particulares o causas inmediatas que haya tenido en consideración para 
actuar como lo hizo, por lo que, al no contar con datos suficientes el aquí quejoso, para saber las razones o 
motivos de esa citación, es claro que queda en un estado de incertidumbre jurídica con el objeto de defender 
sus derechos en aquél la indagatoria, como sucedió en el caso, y por lo tanto, el actuar de la autoridad 

responsable, se insiste, carece de la debida fundamentación y motivación y violó con el lo en per juicio del 
disconforme la garantía de seguridad jurídica tutelada en el artículo 16 de la Carta Magna‖. 
Así que el compadre de Zavala podrá seguir en su intento de ser candidato a diputado federal por Ciudad 
Serdán. 
**      **      ** 

Una vez que se sabe que Javier García Ramírez es buscado por la Interpol y que Alma Delia Bustamante López, 
esposa de Alfredo Arango, perdió un amparo y está en calidad de prófuga de la justicia, el miedo no deja dormir 

a varios marinistas. 
Y no es para menos. 
Fuentes de primer nivel del gobierno aseguran que vendrán más órdenes de aprehensión. 
 **      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El Yunque, factor en el 2012  

Más allá de la estigmatización y los calificativos peyorativos que se le endilgan, no pocos de gratis, la derecha 
mexicana que en su momento fue extrema ya que trabajaba en forma semisecreta y bajo juramentos ante un 
Cristo y una Biblia, hoy es un factor de poder que fue determinante para que ganara la nominación presidencial 
una de sus militantes más notables, Josefina Vázquez Mota, y lo será en los comicios de julio próximo. 
Formados en la Doctrina Social de la Iglesia Católica sus aspiraciones son públicas y ya no ocultan que van por 
el poder en el país. Para eso tienen una presencia real, cada día más fuerte en el PAN, partido al que arribaron 
como neopanistas en 1982 con dirigentes empresariales representativos como Clouthier, Coandrau, Chapa, 

García Suárez e intelectuales orgánicos como don Manuel Díaz Cid y José María Basagoiti. Nunca habían estado 
tan cerca de llegar a Los Pinos como en este año, tres décadas después. 
Uno de los panistas históricos que más los combatió fue don Luis Calderón Vega, padre del presidente Felipe 
Calderón, quien siempre fue señalado como democratacristiano y tiene textos donde denuncia su trabajo político 
amparado por jerarcas de la Iglesia Católica que en ese entonces aspiraban a un país católico, muy ajeno a la 
democracia que hoy los está llevando al poder. 

No es un secreto que el presidente Calderón apoyó a Ernesto Cordero como precandidato panista, era su 
hombre y en su momento consiguió apoyos de gobernadores de El Yunque como Juan Manuel Oliva de 
Guanajuato, donde su delfín perdió contra Vázquez Mota al obtener 7 mil 768 votos contra 16 mil 575. Para Los 
Pinos es una traición, que habrán de superar porque el presidente y Cordero estarán con ella, pues las otras 
opciones no les garantizan más que la denostación y la persecución de ellos y su grupo. 
En su influyente columna Trastienda del portal Eje Central, los dos últimos días el periodista Raymundo 
Rivapalacio ha hecho revelaciones que no se deben desestimar porque muestran como operó esta agrupación 

que hoy es más panista que nunca y quiere llegar a la presidencia de la República. Vale la pena leer lo que el 
martes publicaba: 
―Ernesto Cordero sigue enfurecido porque varios gobernadores de El Yunque, que le ofrecieron apoyo en la 
búsqueda de la candidatura presidencial, lo traicionaron. Cordero y su equipo tienen entre ojos a Marco Adame, 
de Morelos, jefe político de la extrema derecha del PAN, que mientras ofrecía en privado respaldo y mandó a su 
hijo a la campaña del delfín, su esposa era la coordinadora de la campaña de Josefina Vázquez Mota. También a 

Emilio González de Jalisco, quien ofreció un apoyo que nunca pudo concretar porque no su falta de control en el 

estado. Juan Manuel Oliva es el tercero, quien impuso a su candidato a gobernador, pero dejó suelto el apoyo 
garantizado a Cordero.  Ellos, dicen en ese equipo, no son confiables‖. 
Ayer decía: ―En el equipo de campaña de Ernesto Cordero están incendiados y envenenados, por las 
"traiciones", dicen, que hubo este domingo. En el equipo de Cordero estaban convencidos de que iban a ganar la 
votación entre panistas que definiría la candidatura presidencial, en buena parte con el apoyo de los 
gobernadores panistas. Sin embargo, eso no se dio en prácticamente ninguna entidad azul, sino por el 

contrario. Hubo derrotas apabullantes en Guanajuato y Jalisco, donde no esperaban perder. Dicen los que saben 
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que Cordero explotó el domingo en la noche contra los gobernadores Juan Manuel Oliva y Emilio González, pero 
el lunes, en el equipo del precandidato frustrado, llegaron a la conclusión que no fueron ellos quienes trabajaron 
mal, sino que hubo traiciones en el panismo estatal. Nombres, se les pidieron, pero guardaron silencio. ―Fueron 
jefes panistas‖, comentaron, sin precisar las jerarquías de ellos‖. 
Queda claro que tienen redes en todo el país y que como nunca antes harán todo para ganar la presidencia de 

México, Josefina Vázquez Mota no será una candidata testimonial sino que su campaña repuntará y es que en 
verdad es la primera mujer mexicana perfilada en una buena posición para llegar a la presidencia. 
Son un grupo poderoso que tiene estructura, recursos, ambición de poder y ahora candidata. El Yunque será 
factor en este 2012, no los pierda de vista. 
http://www.ngpuebla.com/node/11205 

 
(Angelopolitanas) 

 
Casi como un secreto de Estado y bajo siete llaves se guardaron los detalles de la presencia hoy en Puebla del 
precandidato del Revolucionario Institucional a presidente de la República, Enrique Peña Nieto, quien llegará casi 
directo a un set –que pueden ser tres- para grabar anuncios de su futura campaña electoral. 
Vendrá después de un acto de toma de posesión de la dirigencia nacional del Movimiento Territorial en el 
Distrito Federal y un día antes de que participe en un homenaje a Luis Donaldo Colosio en su natal Sonora.  
La dirigencia local negó el hecho pero más de uno actuó sospechosamente. De acuerdo a información del 

reportero Aldo Miguel Martínez de NGpuebla, la presencia de Peña podría ser aprovechada para sostener 
entrevistas privadas con líderes fàcticos del priismo y es que preocupa en su equipo lo que ha sucedido con la 
fórmula de candidatos a senadores y el múltiple registro de precandidatos a diputados federales. 
―Hay que poner orden en Puebla‖ se escuchó ayer en la sede nacional del tricolor y en la oficina de campaña del 

candidato, que parece será el operador real que ponga a cada quien en su sitio y les recuerde que el mayor 
objetivo es ganar la presidencia de México y los poblanos no está contribuyendo a esa causa con sus pleitos y 

divisiones. 
@ 
Ayer en la dirigencia nacional del PRI se afinaba la lista de sus candidatos a diputados federales y aunque 
intentan darle espacios a todos los grupos es dominante el número de marinistas que serán postulados y como 
sorpresa la dirigente popular de Antorcha Campesina, Soraya Córdova será la propuesta del Partido Verde por el 
distrito XI de la capital. 
No se descartan otras sorpresas o cambios de última hora, pero llenan requisitos y solo falta el dictamen 

definitivo que se dará a conocer mañana, no sin que en estas horas haya un terrible jaloneo, los siguientes 
aspirantes registrados como precandidatos: 
Huauchinango, Rene Lechuga u Omar Vergara; Zacatlán, José Luis Márquez; Teziutlán, Laura Ivonne Zapata o 
Víctor Díaz; Zacapoaxtla, Josefina García; San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez;  6 de la capital, Jorge Ruiz 

Romero; Tepeaca, Jesús Morales; Ciudad Serdán, Isabel Allende o Efraín García, 9 de Puebla, Julián Hadad o un 
cetemista. 
Por San Pedro Cholula, Juan Taylor o Miguel Ángel Rivera; 11 de la capital la antorchista Soraya Córdova 

propuesta del Verde; 12 Pablo Fernández del Campo; Atlixco, Héctor  Jiménez Meneses; Izúcar, Filiberto 
Guevara o Juan Manuel Vega Rayet; Tehuacán, Marco Antonio Balseca; y Ajalpan Rosalío Zanatta o Eliofermes 
Palacios.  
Es un tema de horas para que se resuelva y no será extraño que empiece la sangría para otros partidos y es que 
ante 87 registrados sólo 15 priistas podrán contender como propietarios. 
@ 

El presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen, es asesorado por la corriente perredista ―Nueva 
Izquierda‖, luego de que abandono al Partido Acción Nacional para irse con los ―Chuchos‖. Tanto que el dirigente 
estatal, Miguel Ángel de la Rosa, como el diputado local Erik Cotoñeto, lo han llevado a reuniones de su 
corriente para presumirlo como suyo. 
Hoy, ante el escándalo que se vive en ese municipio que está que arde por la muerte del ciudadano Natanael 

Maceda Torres, a manos presuntamente de uno de los  guardaespaldas del edil, lo han abandonado aunque eso 
si cobraron sus asesorías de un año. 

http://www.ngpuebla.com/node/11201 
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(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
Judicializarán elección de diputados en el PRI 
* Al punto del estallido en 10 de los 16 distritos de Puebla. 
* Broncón para Lastiri Quirós, Ranulfo Márquez y Coldwell. 

En muchos distritos van a tronar la elección del PRI para diputados federales, así como en las convenciones a 
celebrarse el 18 y 19 de febrero, lo anterior además de que algunos procesos serán judicializados. 
La prueba es el procedimiento legal que iniciaron Fernando Morales Martínez y Alejandro Armenta Mier, 
en el caso de las senadurías y, los mismos abogados, entre ellos, Mario Conde, que presentaron pruebas de 
las anomalías que realizó la dirigencia priista.  

Desde este martes están con las puertas abiertas y entregaron sus tarjetas a los aspirantes para atenderlos en 
sus despachos jurídicos. 

Ya hay abogados priistas que ofrecen sus servicios para judicializar el proceso de las diputaciones federales. 
En medio de esta situación hay otros conflictos y, al final, muchos cambiarán de camiseta, se irán con todas 
sus canicas a la oposición y harán reventar al candidato impuesto por la dirigencia priista. 
El pasado martes 7, en las afueras del PRI de la diagonal, la unidad del Revolucionario Institucional fue 
carnavalesca, con huehues, mosquetones, mariachis, acarreados, engañados, simuladores, reventadores, 
infiltrados, espías y orejas, además de priistas confiados. 
Entre los que siempre entran y salen de los eventos del PRI (incluso cuando vino Enrique Peña Nieto) y del 

propio edificio del estatal, se encuentra el empleado de la Secretaría General de Gobierno del Estado con 
Rafael Moreno Valle Rosas y, directamente, con Fernando Manzanilla, el también ex secretario particular 
de Guillermo Jiménez Morales, ex asesor de la BUAP cuando Enrique Doger Guerrero era el rector, pues 
ni más ni menos que Raúl Castillo, que salió del tricolor y abordó su AUDI último modelo. 

Había de todo, como siempre, como en los viejos tiempos; el ruido, las matracas y la gente que aún cree en 
sus dirigentes. 

Había sonrisas, abrazos; civilidad pura. 
Eran los rivales en la contienda interna, pero actuaban como una familia bien comportada.  
Se daban felicitaciones, se deseaban suerte y apoyarse en caso de no tener la oportunidad de ser el elegido, 
pero no sabían que los amarres ya estaban cocinados. 
Este viernes la Comisión Nacional de Procesos Internos del Comité Ejecutivo Nacional definirá 
quiénes cumplen con los puntos considerados en la convocatoria y, así, emitir los dictámenes de 
procedencia para los aspirantes que acudirán a las convenciones para ser electos. 

Sin embargo, hay distritos que son una bomba de tiempo y, entre ellos,  están: El 1 de Huauchinango, el 3 de 
Teziutlán, el 5 de San Martín Texmelucan, el 6 de Puebla, el 7 de Tepeaca, el 9 de Puebla, el 13 de Atlixco, el 
14 de Izúcar de Matamoros, el 15 de Tehuacán y el 16 de Ajalpan. 
Tienen un gran problema que resolver el dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, el delegado del 

CEN, Ranulfo Márquez Hernández y el mismo dirigente nacional, Pedro Joaquín Coldwell. 
¡Pobre PRI!, está cavando su propia tumba. 
¡Pobre Peña Nieto! 

¿Arrastrará más lastres junto con el suyo propio? 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Judicializaran-eleccion-de-diputados-
en-el-PRI&id=1732 

 


